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A Universidade Estadual de Montes Claros vai ofe-
recer vagas nos seus cursos de graduação para pesso-
as acima de 60 anos. O anúncio foi feito pelo reitor 
da Unimontes, professor Wagner de Paulo Santiago, 
na manhã desta quarta-feira (24/04), durante o “Café 
com a Imprensa”, que contou com as presenças dos 
os representantes dos veículos de comunicação escrita, 
televisada, radiofônica e digital da região. 

Aproximadamente 299 mil toneladas de itens 
agrícolas foram produzidas, em 2023, nos proje-
tos públicos de irrigação Jaíba, Gorutuba, Lagoa 
Grande e Pirapora, mantidos pela Companhia de 
Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e 
do Parnaíba (Codevasf ) em Minas Gerais. Entre 
as principais culturas, destacam-se a banana, a 
manga e o limão. 

Os incêndios em vegetação estão entre as ocorrências mais atendidas pelo Corpo de Bombeiros Militar de Minas Ge-
rais (CBMMG). Mais de 45% das ocorrências de incêndio em vegetação são em lotes vagos.  Em 2023 o CBMMG atendeu 
17.127 ocorrências de incêndio em vegetação, sendo que 13.555 ocorreram entre abril a setembro, acima da média histó-
rica. Nos meses de julho, agosto e setembro o CBMMG atendeu em média 103 incêndios por dia. 

Unimontes terá vagas em seus cursos para 
pessoas com mais de 60 anos

Corpo de Bombeiros promove 
campanha de prevenção a incêndios 
em lotes vagos

Projetos de irrigação da Codevasf produziram 
cerca de 299 mil t de itens agrícolas

REGIONAL 4

Entorno do edifício Roma é liberado
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REGIONAL 9

Decreto do Governo 
Federal gera insegurança 
jurídica no campo

Prazo de inscrições para a 
Copa de Futsal “MOC é o 
Lugar” se encerra na 
próxima segunda-feira

Prefeitura faz trilha guiada 
com alunos do CCVEC

A Prefeitura de Montes Claros, por meio da Ge-
rência de Educação Ambiental da Secretaria de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMMA), 
promoveu uma experiência enriquecedora no Par-
que Municipal Milton Prates. Foram recebidos com 
alegria e entusiasmo os alunos do Centro Comunitá-
rio de Vivência Educacional (CCVEC) Professor Luis 
Flávio Pereira, que atende crianças do bairro Doutor 
João Alves. 

Entre os assuntos tratados na reunião or-
dinária da Câmara Municipal de Montes Cla-
ros, nessa terça-feira (23/4), os vereadores 
destacaram segurança no trânsito e a falta de 
responsabilidade dos condutores de veículos 
na cidade. 

Câmara Municipal pede 
melhorias para o trânsito 
da cidade

SEGURANÇA PÚBLICA 8

ATUALIZAÇÃO

A tarde de terça-feira (23), foi de novidade sobre o caso do Edifício Roma. Comerciantes e 
moradores próximos da edificação, em Montes Claros, no Norte de Minas, tiveram autorização 
do Corpo de Bombeiros e da Defesa Civil para retornar ao local. Há mais de duas semanas o 
prédio foi interditado por risco de desabamento. Mas os residentes do Edifício Roma continuam 
impedidos de voltar e não existe nem previsão sobre quando poderão ocupar novamente os 
apartamentos. O trânsito na região também foi liberado. 
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Contratos fraudulentos
RAFAEL MARINANGELO 
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2 OpiniãO

Alta tecnologia em segurança avança 
para proteger com mais eficiência 

A soberba e a avareza terminam 
em lápides de cemitério

HERVEM HUDSON BOZELLO 
ADVOGADO

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

É uma percepção e o senso co-
mum que uma das maiores, senão 
a maior das preocupações do bra-
sileiro é a segurança pessoal, da 
sua família, ou do seu patrimônio. 
Não há quem não preste atenção 
em qualquer informação ou notí-
cia sobre esse assunto.

Parte dessa percepção se dá 
por uma sensação de que há 
crescimento do número de novas 
ocorrências e pelo advento de 
novas modalidade de delitos, em 
especial os praticados por quadri-
lhas, como exemplos: a quebra de 
muros, a fuga de presídios.

Hoje, ainda que com grande es-
forço e emprego de métodos con-
sagrados e outros modernos, as 
forças de segurança (públicas e/ou 
privadas) não conseguem conter o 
avanço da criminalidade, portanto 
e neste sentido, nada melhor que 
contar com soluções avançadas e 
tecnologicamente eficientes a seu 
favor.

Nesta esteira e visando com-
bater estes delitos o desenvolvi-
mento e novas tecnologias surgem 
para impedir ou inibir problemas 
dessa ordem.

Recentemente e com foco na 
proteção perimetral, uma inova-
dora tecnologia desenvolvida por 
uma deep tech brasileira, chamada 
Alfa Sense, chegou ao mercado de 
segurança. O sensoriamento ópti-
co, tecnologia capaz de detectar e 
alarmar de forma imediata e com 
precisão, sem falsos alarmes, qual-
quer tentativa de invasão.

Esta inovação, integra-se facil-
mente a outras tecnologias (câ-
meras, muros, alambrados etc.) e 
transforma a barreira perimetral 
num dispositivo de alta segurança 
para condomínios, residências ou 
empresas. Frise-se durante as 24 

horas do dia.
Concebido especialmente para 

qualquer tipo de perímetros, 
inclusive os complexos, com ex-
tensão de até 4 km, o produto se 
destaca pelo desempenho na pro-
teção perimetral, transformando 
um cabo de fibra óptica num “mi-
crofone” distribuído para captação 
sonora dos eventos que ocorrem 
em campo.

Um software, construído com a 
capacidade de ler os algoritmos es-
peciais (assinaturas únicas), inter-
preta e converte estes sinais como 
se fossem “impressão digital” de 
cada evento (passos, veículos, ani-
mais, cortes, escavações, impactos 
etc.), podendo desta forma, filtrar 
e classificar com precisão eventos 
críticos no perímetro, distinguin-
do-os daqueles que não represen-
tam perigo, a exemplo de: chuva, 
vento forte, pássaros, pequenos 
animais, entre outros.

A grande vantagem desta “so-
lução avançada” frente a outras 
tecnologias, é que “alarma” com 
precisão aqueles eventos que re-
presentam real perigo: tentativas 
de corte de alambrado, escaladas, 
passos, tentativas de escavação, 
tentativas de quebra de muro ou 
tentativas de serra no gradil, en-
tre outros, tornando a gestão e a 
pronta resposta mais eficientes, fa-
cilitando muito a interpretação do 
evento crítico pelos Operacionais.

Outro ponto importante a ser 
destacado é a flexibilidade de 
possibilidades de aplicações des-
ta solução avançada, concebidas 
inicialmente para elevar o nível de 
segurança e reduzir custo opera-
cional na proteção de estruturas 
urbanas (condomínios residen-
ciais e industriais), foram expan-
didas e são empregadas para os 
mercados de Segurança Eletrôni-

ca, Defesa, Energia, Mineração e 
Óleo & Gás (centros logísticos e 
de distribuição, portos, aeropor-
tos, indústrias, unidades do setor 
prisional, subestações de energia, 
unidades fotovoltaicas terrestres, 
unidades fotovoltaicas flutuantes, 
entre muitos outros).

A integração com outros vários 
“sistemas convencionais” é grande 
diferencial dessas novas soluções 
avançadas. A integração é simples 
e rápida às centrais de alarme, 
sistemas de controle de acesso, a 
softwares e equipamentos como 
VMS, NVR, DVR, drones, entre ou-
tros dispositivos.

Esta integração com os demais 
recursos de segurança permite 
direcionar automaticamente câme-
ras, acionar luzes ou sinal sonoro 
em campo, atuar em sistemas de 
controle de acesso, permitindo 
ações e reações, sem exposição a 
riscos e acionamento dos protoco-
los de “pronta resposta” do ope-
rador, transformando assim, qual-
quer perímetro numa barreira de 
alta proteção. 

De aplicação extremamente fle-
xível, essas soluções avançadas têm, 
inclusive, a capacidade de proteger 
até trechos sob o solo, um recurso 
muito importante para a segurança 
perimetral. Ao instalar a fibra óptica 
no solo cria-se uma “barreira virtu-
al” e, portanto, invisível ao agres-
sor, aplicável a ambientes onde 
não é permitido construir muros 
ou cercas, em especial nas Áreas de 
Proteção Ambiental (APAs) ou Áreas 
de Proteção Permanente (APPs).

O objetivo da barreira virtual 
protetora é a detecção precisa da 
aproximação de pessoas e veículos. 
Enfatizando sua ampla gama de 
aplicações, destacamos que o sen-
soriamento óptico também pode 
ser utilizado para monitorar áreas 

Encontrei dia desses uma pessoa 
que está ganhando muito dinheiro e 
se achavam a última bolacha do pa-
cote. Soberba, avarenta e mal-humo-
rada com o atendimento ofertado 
delicadamente por uma garçonete 
em uma lanchonete. Parecia querer 
sobressair e aparecer por cima da 
pobre moça que tentava, ao máxi-
mo, agradar o cliente sem noção 
que preferia ostentar do que curtir, 
humilhar do que agradecer. Entendo 
que a busca pela importância é uma 

característica intrínseca à natureza 
humana. Desde os primórdios da 
civilização, as pessoas têm almejado 
reconhecimento, status e poder. No 
entanto, é fundamental compreen-
der que a verdadeira importância 
reside não nas conquistas materiais 
ou na posição social, mas sim na 
forma como vivemos nossas vidas e 
no legado que deixamos para trás. 
Na impressão que causamos aos ou-
tros, a educação que damos e como 
tratamos os que possuem menos do 

que nós.
Aqueles que se consideram im-

portantes muitas vezes se iludem 
com a ideia de que são superiores 
aos demais, esquecendo-se da efe-
meridade da vida e da inevitabilida-
de da morte. No entanto, uma breve 
reflexão sobre a história da humani-
dade revela a insignificância dessas 
pretensões.

A frase “sabe com quem está fa-
lando?” é das mais ridículas e inpor-
tunas que há. Grande bobeira dita 

por uma boca desdentada e cheia de 
maledicência.

As lápides nos cemitérios são tes-
temunhas silenciosas dessa verdade. 
Lá repousam centenas, milhares de 
pessoas que um dia foram consi-
deradas importantes: famosos, mi-
lionários, detentores de poder. No 
entanto, diante da morte, todos se 
tornam iguais. O pó que os cobre 
não faz distinção entre riqueza e po-
breza, entre poder e insignificância.

Nesse sentido, as lápides nos 

convidam a uma profunda reflexão 
sobre o que verdadeiramente impor-
ta na vida. Não são os bens materiais 
acumulados, nem o poder conquis-
tado, mas sim as virtudes que culti-
vamos, os valores que defendemos 
e as relações que construímos. É 
a maneira como tratamos nossos 
semelhantes, o impacto que cau-
samos no mundo ao nosso redor 
e o legado de bondade e compai-
xão que deixamos para as gera-
ções futuras que verdadeiramente 

determinam nossa importância.
Em vez de buscar validação 

externa ou se envolver em uma 
competição por status e poder, 
devemos direcionar nossas ener-
gias para cultivar uma vida de 
significado e propósito. Somente 
assim poderemos transcender a 
efemeridade da existência huma-
na e encontrar uma verdadeira e 
duradoura importância, que per-
durará além dos limites da vida 
terrena.

Na última semana, uma opera-
ção do Ministério Público contra 
um grupo que, supostamente, teria 
fraudado contratos públicos em be-
nefício do PCC tomou conta do no-
ticiário. Mas o que ocorre quando 
há fraude em processos de licitação, 
tais quais foram articulados por este 
grupo envolvendo até autoridades, 
que apresentava contratos públicos 
acima de R$ 200 milhões?

É importante esclarecer que um 
processo licitatório objetiva possibi-
litar à Administração contratar com 
o particular, segundo critérios pré-
-estabelecidos pela lei e pelo edital, 
por meio de um procedimento que 
prestigia a competitividade dos lici-
tantes e a busca da proposta mais 
vantajosa ao ente público.

A competitividade é viabilizada 
por meio da ampla publicidade 
do edital, da definição de critérios 
objetivos de escolha das empresas 
elegíveis e pelo emprego de crité-
rios viabilizadores da participação 
do maior número de licitantes pos-
síveis.

Para se ter uma ideia, a competi-
tividade é de tamanha importância 
que, desde a lei 8.666/93, qualquer 
expediente destinado a frustrar ou 
fraudar o caráter competitivo da 
licitação, mediante ajuste, combina-
ção ou qualquer outro expediente, 

com o intuito de obter para si ou 
para outrem as vantagens decorren-
tes da contratação com o Poder Pú-
blico, constitui crime punível com 
detenção de 2 a 4 anos e multa.

Com a lei 14.133/21, os crimes 
em licitações e contratos adminis-
trativos passaram a ser previstos no 
Código Penal e expedientes desti-
nados a frustrar ou fraudar o caráter 
competitivo passou a ser apenado 
com pena mais grave, de reclusão 
de 4 a 8 anos e multa de, no míni-
mo, 2% do contrato licitado.

A lei Anticorrupção também 
contempla entre os atos lesivos à 
Administração Pública, frustrar ou 
fraudar o caráter competitivo da 
licitação, penalizando a pessoa jurí-
dica, na esfera administrativa, com 
multa que pode variar de 0,1% a 
20% do faturamento bruto do últi-
mo exercício anterior ao da instau-
ração do processo administrativo, 
excluídos os tributos, a qual nunca 
será inferior à vantagem auferida, 
quando for possível sua estimação, 
e publicação extraordinária da deci-
são condenatória.

Além da responsabilização admi-
nistrativa, a Lei Anticorrupção prevê, 
cumulativamente, a responsabilida-
de judicial, que pode acarretar como 
sanções às pessoas jurídicas infrato-
ras, de modo isolado o cumulativo, 

o perdimento dos bens, direitos ou 
valores que representem vantagem 
ou proveito direta ou indiretamen-
te obtidos da infração, ressalvado o 
direito do lesado ou de terceiro de 
boa-fé; a suspensão ou interdição 
parcial de suas atividades; a dissolu-
ção compulsória da pessoa jurídica; 
e a proibição de receber incentivos, 
subsídios, subvenções, doações ou 
empréstimos de órgãos ou entidades 
públicas e de instituições financeiras 
públicas ou controladas pelo poder 
público, pelo prazo mínimo de um e 
máximo de cinco anos.

A Lei 14.133/21 contempla, ain-
da, a responsabilização do licitante 
ou contratado na esfera civil para 
que indenize as perdas e danos so-
fridas pelo Poder Público em razão 
da ilicitude cometida. Essa mesma 
lei prevê a responsabilização penal 
e administrativa, assim como a ex-
tinção do contrato, caso ele esteja 
em vigor.

Percebe-se, portanto, o rigor da 
lei em relação à conduta que vise 
a prejudicar o caráter competiti-
vo da licitação, rigor este que se 
revela não apenas pela gravidade 
das penas, mas, também, pela pos-
sibilidade de cumulação, de sorte 
que uma vez detectada a ilicitude, 
os responsáveis sofrerão severas 
consequências.

de acesso restrito (cofres, depósitos 
de armas, subestação de energia), 
neste caso, indo além do security, 
entrando no safety prevenindo aci-
dentes, preservando vidas.

O setor de segurança brasileiro 
a cada momento comprova o alto 
nível tecnológico empregado no 
desenvolvimento destas soluções, 

bem como a multiplicidade de apli-
cações, a proatividade e precisão do 
sensoriamento óptico para seguran-
ça perimetral. O domínio e avanço 
tecnológico no desenvolvimento, 
fabricação e implantação dos sis-
temas permitem entregar soluções 
avançadas com alto desempenho e 
o melhor custo-benefício aos usuá-

rios, tendo como grande diferencial 
a aplicação às características e cená-
rio brasileiro.

São soluções inovadoras, como 
a que comentamos neste artigo, 
que incorporam alto nível tecnoló-
gico, que são aliados dos operado-
res e dos cidadãos e que trabalham 
a favor da vida.
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    MINAS GERAIS

SANDRO FUSCA 

Conversei ontem com Sandro Fusca, presidente do Núcleo 
do Cavalo da Sociedade Rural de Montes Claros, que foi can-
didato a deputado federal em 2020, obtendo 11.980 votos 
naquele pleito pelo PMN, e hoje está filiado ao PL. Sandro é 
sobrinho, ao mesmo tempo, do ex-ministro da Fazenda, Paulo 
Guedes, e do presidente do Sicoob Credinor, Dario Colares 
Moreira. A mãe dele é irmã das esposas de Guedes e Colares. 
Ultimamente, seu nome vem sendo muito comentado nos 
bastidores como um possível candidato a vice-prefeito na cha-
pa de Guilherme Guimarães (UNIÃO BRASIL). 

SANDRO FUSCA II

Sandro disse que não trabalha para ser candidato a vice, 
mas que aceitaria uma composição com Guilherme, caso fos-
se convidado para a tarefa. No entendimento dele, a melhor 
opção para o PL é unir a direita em torno da candidatura do 
atual vice-prefeito e não o lançamento de chapa própria. Para 
Fusca, o foco do PL precisa ser em 2026, entendendo que 
Humberto Souto e Guilherme serão aliados importantes do 
bolsonarismo nos próximos pleitos estadual e nacional. Ele 
me disse ainda que 99% dos integrantes da Sociedade Rural 
com quem conversou são eleitores de Bolsonaro no plano fe-
deral, mas tendem a votar em Guilherme para prefeito. 

SANDRO FUSCA III

Para Sandro Fusca, uma composição com o PL na vice seria 
boa para Guilherme, que traria Bolsonaro para a campanha, 
além dos maiores tempo de TV e fundo partidário, mas ele 
entende que, mesmo sem a vice, o partido deveria considerar 
a possibilidade de apoiar o candidato de Humberto Souto. So-
bre a possibilidade de Maurício da Santa Casa, que atualmente 
é pré-candidato pelo prefeito pelo PL, e não ele, ser indicado 
como vice de Guilherme, Fusca opina que isso dependeria da 
aceitação do nome pelo grupo da atual administração.  

UNIMONTES 

Nessa quarta-feira (24), a Unimontes promoveu seu tradi-
cional café com a imprensa. Os professores Wagner Santiago 
e Dalton Caldeira, reitor e vice da Universidade, fizeram um 
breve balanço do primeiro ano da gestão deles e anunciaram 
importantes novidades para a comunidade norte-mineira. 
Uma delas é o investimento que será feito, através da Fun-
dação de Amparo à Pesquisa de Minas Gerais (FAPEMIG), no 
valor de R$ 20 milhões, na implantação de um Centro de Ex-
celência em Pesquisa voltado para o semiárido. Os laborató-
rios desse centro serão implantados, segundo Santiago, em 
parceria com empresas locais. A ideia é potencializar a inves-
tigação científica em todos os assuntos relacionados ao bioma 
cerrado, de maneira interdisciplinar, envolvendo temas como 
agricultura, meio ambiente, biotecnologia, saúde, cultura, 
educação e afins.  

UNIMONTES II 

Wagner e Dalton também anunciaram que a Unimontes, 
conforme antecipou a coluna, está estudando a implantação 
de novos cursos de graduação, visando adaptar a grade da 
Universidade à atual realidade. O reitor disse que ainda este 
ano deverá ser incluído no vestibular da instituição o curso de 
Farmácia, com ementa voltada à atuação na indústria, visando 
ampliar a oferta de mão-de-obra local para as empresas do 
setor instaladas em Montes Claros. Segundo Wagner, a meta é 
lançar pelo menos um novo curso por ano. Em 2023, a Uni-
montes iniciou a graduação em Psicologia. 

UNIMONTES III

Outros cursos que estão sendo estudados pela Unimontes 
são os de Engenharia Elétrica, Engenharia Mecânica, Inteli-
gência Artificial e Cinema. Inclusive, enquanto fazia o anúncio 
no café com a imprensa, uma comissão da Universidade visi-
tava o curso de Cinema da UEMG (Universidade do Estado de 
Minas Gerais) em Cataguases, na zona da mata mineira. Um 
festival de cinema será realizado em Montes Claros no segun-
do semestre, numa parceria da Unimontes com a Prefeitura, 
através da Secretaria Municipal de Cultura, para potencializar 
os debates em torno do novo curso. 

Pecê Almeida Júnior é jornalista e publicitário e fechou 
esta coluna às 12h20 de 24 de abril de 2024.

Projetos de irrigação da 
Codevasf produziram cerca de 
299 mil t de itens agrícolas

Ministério da Saúde reconhece 
importância de Núcleos de Atenção 
às Crianças com Deficiência 

Gabinete Militar do Governador e Defesa 
Civil são os novos parceiros do PROX

Aproximadamente 299 mil tone-
ladas de itens agrícolas foram pro-
duzidas, em 2023, nos projetos pú-
blicos de irrigação Jaíba, Gorutuba, 
Lagoa Grande e Pirapora, mantidos 
pela Companhia de Desenvolvi-
mento dos Vales do São Francisco 
e do Parnaíba (Codevasf ) em Minas 
Gerais. Entre as principais culturas, 
destacam-se a banana, a manga e o 
limão. 

Com uma área cultivada de 18,7 
mil hectares, contando com 2,6 mil 
produtores – a maioria familiares 

–, os projetos irrigados registraram 
um valor bruto de produção (VBP) 
de R$ 531,8 milhões. Os dados são 
do balanço de produção da Área 
de Irrigação e Operações da Com-
panhia, que contabilizou, ainda, a 
marca de 53,2 mil empregos gera-
dos – diretos, indiretos e induzidos 
– no período.

“Atualmente, o Norte de Minas 
é reconhecido como um impor-
tante polo da fruticultura irrigada, 
abastecendo mercados regionais e 
nacionais com frutas e outros pro-

dutos agrícolas, além da exportação 
(principalmente de limão) para 
diversos países”, ressalta Marco 
Antônio Câmara, superintenden-
te regional da Codevasf em Minas 
Gerais. Segundo ele, a agricultura 
irrigada contribuiu para o aumento 
do IDH dos municípios diretamen-
te beneficiados pelos perímetros de 
irrigação, fazendo a diferença numa 
região de grandes desafios socioe-
conômicos.

Na avaliação de Ailson Ramos, 
produtor no Jaíba e presidente do 

Conselho de Administração do Dis-
trito de Irrigação do Jaiba, os pro-
jetos de irrigação são verdadeiros 
indutores de desenvolvimento no 
Norte de Minas. “Somos produto-
res de alimento, geradores de mão 
de obra para toda a região. Os pro-
jetos de irrigação têm um importan-
te papel econômico e social. A cada 
dia que passa percebemos a região 
se aperfeiçoando, melhorando, se 
consolidando como um grande ge-
rador de desenvolvimento, de em-
prego e de renda”, explica.

O deputado federal Danilo For-
te (União-CE) esteve, na manhã 
desta terça-feira (23), no Minis-
tério da Saúde, com a equipe do 
Departamento de Atenção Espe-
cializada e Temática, para tratar 
da padronização dos Núcleos de 
Atenção às Crianças com Deficiên-
cia, em especial as com Transtorno 
do Espectro Autista (TEA). Desde 
o ano passado, Forte busca solu-
ções para a conquista dos equipa-
mentos. 

 “Nós travamos essa luta desde 
o ano passado, quando consegui-
mos colocar, no Orçamento da 
União, os recursos. Esses espaços 

serão extremamente importantes 
para o conforto não somente de 
quem tem algum tipo de deficiên-
cia, mas também para suas famí-
lias, pois serão muitas as ativida-
des com terapeutas ocupacionais, 
psicólogos e psicopedagogos, por 
exemplo”, afirma. 

A diretora do Departamento, 
Suzana Cristina Ribeiro, reconhe-
ceu a necessidade da ação. “É uma 
agenda muito positiva, que terá 
muitos bons frutos, agregando 
aqueles que mais precisam de uma 
saúde especializada”, disse. 

O parlamentar elencou, ainda, 
a importância das prefeituras no 

processo. “É importante que os 
municípios se credenciem junto 
ao Ministério da Saúde para se ha-
bilitarem aos recursos de custeio 
no valor de R$ 100 mil por mês, da 
manutenção dos Núcleos de Aten-
ção. Aqueles que ainda não pos-
suem, que o façam, para terem o 
reconhecimento. A mobilização é 
essencial, tendo em vista a portaria 
nº 1.526, de outubro de 2023, que 
trata sobre a Política Nacional de 
Atenção Integral à Saúde da Pessoa 
com Deficiência”, comentou. 

A secretária de saúde de Jagua-
ribe, Ianny Dantas, esteve também 
na reunião, e comemorou os pro-

gressos. “A gente conseguiu um 
avanço junto ao Ministério e va-
mos lutar com os Conasems e os 
estados para que a gente consiga 
incluir essa pauta e ter disponibili-
dade de centros”, celebrou.  

Saúde e educação

Danilo Forte propôs, durante 
o encontro, uma audiência com 
o Ministro da Educação, Camilo 
Santana, para discutir a ampliação 
de cursos da área da saúde, em es-
pecial terapia ocupacional, fono-
audiologia e residência médica em 
neuropediatria.

A Cemig e o Gabinete Militar do 
Governo do Estado de Minas Ge-
rais oficializaram, nesta terça-feira 
(23/4), no edifício-sede da compa-
nhia, em Belo Horizonte, um termo 
de cooperação técnica para a utili-
zação do aplicativo PROX. A soneli-
dade contou com a participação de 
representantes da companhia, da 
Defesa Civil Estadual, do Instituto 
Brasileiro de Mineração (IBRAM), 
dentre outros. 

De acordo com Reynaldo Passa-
nezi Filho, a assinatura do convênio 
com o Gabinete Militar do Governo 
do Estado de Minas Gerais e Coor-
denadoria Estadual de Defesa Civil 
solidifica ainda mais a importância 
do aplicativo PROX para a popula-
ção mineira.

 “O aplicativo PROX agora é uma 
ferramenta de gestão de riscos que 

amplia significativamente a segu-
rança da população, por meio de 
tecnologia e da cooperação entre 
empresas e poder público.  As em-
presas precisam ser protagonistas 
das mudanças e estamos trazendo 
gestão de riscos e educação para as 
pessoas”, destaca o executivo.

O chefe do Gabinete Militar do 
Governador e Coordenador Esta-
dual de Defesa Civil, Carlos Frederi-
co Otoni Garcia, destaca a parceria 
com a Cemig e a utilização do PROX 
para a entidade.

“Para fazer prevenção é neces-
sário conhecer os riscos e o PROX 
permite conhecê-los, proporcio-
nando a realização de um mape-
amento geológico e hidrológico. 
Além disso, temos a possibilidade 
de aperfeiçoar cada vez mais essa 
ferramenta para que ela possa aten-

der na plenitude as ações da Defesa 
Civil”, salienta.

Um dos primeiros parceiros da 
Cemig no aplicativo PROX, o presi-
dente IBRAM, Raul Jungmann, res-
salta a abrangência da ferramenta e 
sua possibilidade de disponibilizar 
informações seguras e confiáveis à 
população.

“Esse aplicativo se constitui em 
uma ferramenta fundamental para 
a cidadania, para os governos, para 
as Defesas Civis, para o Corpo de 
Bombeiros e para todos e todas 
que, de uma maneira ou de ou-
tra, tem uma relação com as ins-
talações de geração de energia da 
Cemig e com o setor mineral brasi-
leiro. Esse é o primeiro aplicativo 
voltado à estimativa de riscos, de 
uma maneira muito mais ampla 
de que qualquer outro que tenho 

conhecimento. É uma excelente 
alternativa para levar informação 
segura e confiável à população”, 
afirma. 

Além de disponibilizar dados 
em tempo real das usinas e das bar-
ragens de mineradoras, os usuá-
rios cadastrados no PROX também 
recebem alertas de segurança, com 
base em informações fornecidas 
pelos parceiros e dos agentes de 
resposta, como os órgãos públicos 
de Defesa Civil, Corpo de Bombei-
ros e a Polícia Militar. 

O convênio também prevê, 
para os próximos meses, treina-
mento de setores da Defesa Civil 
Estadual por parte da Cemig para 
envio de alertas, cadastro de áreas 
de risco, populações vulneráveis 
e divulgação de temas de Defesa 
Civil. 

O Empreendedor Novo Nordisk Produção Farmacêu-
tica do Brasil Ltda, nos termos do art. 30 da Deliberação 
Normativa Copam nº 217, de 2017, torna público que 
solicitou à Unidade Regional de Regularização Ambien-
tal Norte, Licença Prévia, concomitante com Licença de 
Instalação e de Operação (LAC 1) para a ampliação do 
empreendimento Novo Nordisk Unidade Montes Claros, 
para a Atividade C-05-01-0 Fabricação de produtos para 
diagnósticos com sangue e hemoderivados, farmoquími-
cos (matéria-prima e princípios ativos), vacinas, produ-
tos biológicos e /ou aqueles provenientes de organismos 
geneticamente modificados, no Município de Montes 
Claros/MG, Classe 5, conforme solicitação no Sistema de 
Licenciamento Ambiental nº 2024.04.04.003.0003097

Deputado federal Danilo Forte debateu a implantação dos 
equipamentos nesta terça-feira (23)
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Sicoob Credinor realiza Assembleias Gerais 
com participação de 600 cooperados

Crea-MG divulga edital para seleção de 
projetos de patrocínio

Startups podem receber da Cemig até R$1,6 
milhão para financiar projetos

     MONTES CLAROS
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Na noite dessa segunda-feira, 22 
de abril, o Sicoob Credinor realizou 
as Assembleias Gerais Extraordinária 
e Ordinária no Centro de Eventos 
do Parque de Exposições João Alen-
car Athayde, em Montes Claros. As 
assembleias contaram com a parti-
cipação de 600 cooperados e foram 
marcadas por discussões importan-
tes sobre o futuro da cooperativa.

As assembleias representam o 
centro da governança cooperativa, 
em que os associados exercem seu 
direito democrático de participar 
das decisões que moldam o futuro 
da instituição. Estas reuniões ga-
rantem transparência, igualdade no 
tratamento e prestação de contas 
adequada.

Consciente da responsabilida-

de ecológica e ambiental, o Sicoob 
Credinor optou por uma abordagem 
sustentável ao não produzir vias im-
pressas do Relatório de Gestão, que 
está acessível a todos os associados 
por meio do site www.sicoobcredi-
nor.com.br, assim como por meio 
do código QR fornecido durante a 
assembleia. Uma iniciativa que re-
sultou na economia de aproximada-
mente 1,2 toneladas de CO2.

Na Assembleia Geral Extraordiná-
ria, foram discutidos e deliberados 
a reforma geral do estatuto social; 
a aprovação da política institucional 
de controles internos e conformida-
de, além da reforma do regimento 
interno eleitoral.

Na Assembleia Geral Ordinária, 
foi apresentada a prestação de con-

tas dos órgãos de administração, 
acompanhada do parecer do Con-
selho Fiscal, compreendendo: rela-
tório de gestão; balanços elaborados 
no primeiro e no segundo semes-
tres de 2023; relatório da auditoria 
externa e demonstrativo das sobras 
apuradas. Após a apresentação, a As-
sembleia aprovou por unanimidade 
a prestação de contas.

O presidente do Conselho de Ad-
ministração do Sicoob Credinor, Da-
rio Colares, destacou a importância 
das assembleias como instrumento 
de participação e decisão dos asso-
ciados. “As assembleias gerais são 
momentos cruciais para a vida da co-
operativa, de forma que os associa-
dos exercem sua voz e contribuem 
ativamente para o desenvolvimento 

e o fortalecimento da nossa institui-
ção. Estamos comprometidos em 
promover uma gestão transparente, 
responsável e voltada para o bem-es-
tar de todos os nossos associados”, 
enfatizou.

DESEMPENHO

Durante as assembleias foram 
apresentados os resultados dos prin-
cipais indicadores da cooperativa: 
os Ativos atingiram a marca de R$ 1 
bilhão em 2023, com aumento de 
35%, demonstrando o caminho 
de crescimento das operações e 
serviços para os cooperados; cres-
cimento de 45% dos Depósitos To-
tais, que somaram R$ 737 milhões; 
aumento do Patrimônio Líquido 

em 12%, fechando o exercício 
com R$ 147 milhões; as Sobras 
do período antes das destinações 
e da correção do Capital Social 
fecharam o ano de 2023 com R$ 
25.347.645,07, montante 4,5% su-
perior ao registrado em 2022..

“Atingimos a conquista histó-
rica de R$ 1 bilhão em ativos fi-
nanceiros, um marco que reflete 
nosso crescimento, mas também 
a confiança dos nossos coopera-
dos. Em 2024, contamos com a 
participação de todos para que o 
Sicoob Credinor seja cada vez mais 
significativo e relevante na vida das 
pessoas e no desenvolvimento das 
comunidades”, enfatizou Dario.

DESTINAÇÃO DAS SOBRAS

Após as destinações estatu-
tárias (Reserva Legal 60% - R$ 
15.208.587,04 e Fundo de Assistên-
cia Técnica, Educacional e Social - 
FATES 10% – R$ 2.534.764,51) ficou 
à disposição da Assembleia o valor 
de R$ 7.604.293,52, que decidiu 
destinar 50% do valor correspon-
dente na conta corrente dos coope-
rados e 50% incorporados ao capital 
social.

Ao final, foram sorteados prê-
mios entre os cooperados presentes, 
o que demonstra o reconhecimento 
do Sicoob Credinor à participação e 
engajamento dos associados. Os prê-
mios incluíram quatro televisões de 
50 polegadas, quatro caixas de som 
JBL, quatro Airfryers e uma moto 
Honda 160cc 0km.

O Conselho Regional de En-
genharia e Agronomia de Minas 
Gerais (Crea-MG) vai patrocinar 
projetos de interesse das áreas da 
engenharia, da agronomia e das 
geociências em todo o estado. Pes-
soas jurídicas de direito público 
ou privado sem fins lucrativos po-
dem se credenciar no Chamamen-
to Público aberto pelo Conselho. 
O edital foi publicado nesta ter-
ça-feira, 23 de abril de 2024, e os 
interessados podem se credenciar 
até o dia 31/10/2024. Mais informa-

ções no link https://www.crea-mg.
org.br/fomento/fomento/politica-
-de-patrocinio

Instituições de ensino superior, 
entidades de classe, associações, 
consórcios, sindicatos, órgãos liga-
dos à administração pública direta, 
indireta, autárquica e fundacional 
podem inscrever projetos, que de-
vem ser do tipo “Evento no formato 
presencial, híbrido ou online” ou 
“Publicação impressa ou eletrôni-
ca”.

 Além disso, os conteúdos devem 

observar aspectos como promoção 
da igualdade étnica, de gênero e 
combate a discriminação ou violên-
cia; promoção da acessibilidade de 
idosos e de pessoas com deficiência 
ou mobilidade reduzida.

Será proibida a comercialização 
das publicações patrocinadas pelo 
Crea-MG, além de ser vedado o pa-
trocínio de projetos que incitem a 
violência, estimulem trabalho aná-
logo a escravidão ou tenham cunho 
religioso ou político partidário. A 
classificação dos projetos será feita 

por meio de uma comissão interna 
que analisará os aspectos técnicos 
detalhados no edital.

O presidente do Crea-MG, en-
genheiro civil e de segurança do 
trabalho Marcos Venícius Gervásio, 
reforça que essa iniciativa tem o 
propósito de valorizar as profissões 
e mostrar a necessidade e a impor-
tância da engenharia, da agronomia 
e das geociências para o avanço da 
sociedade. “As nossas profissões atu-
am diretamente para promover o 
desenvolvimento sustentável, a ino-

vação tecnológica e a melhoria da 
qualidade de vida. Viabilizar esses 
projetos agrega ainda mais ao deba-
te, buscando soluções inovadoras e 
sustentáveis em direção a um futuro 
mais próspero e inclusivo”, afirma 
Gervásio.

INVESTIMENTO

O valor global destinado para a 
concessão de patrocínio é de R$ 2 
milhões, e para cada categoria de 
projeto é pré-estabelecido um valor 

máximo distinto, já especificado no 
edital. O credenciado deverá pleite-
ar uma cota de acordo com as con-
trapartidas oferecidas, e deverá de-
talhar, no plano de trabalho, todos 
os custos que justifiquem o valor 
solicitado. A inscrição no Chama-
mento Público para Credenciamen-
to não gera obrigação de patrocínio 
e, aqueles que forem contemplados, 
deverão ter o Crea-MG apenas como 
patrocinador, sendo proibido que a 
cota destinada patrocine o objeto 
integralmente.

As startups interessadas em 
participar do Inova Cemig.Lab, 
maior programa de inovação 
aberta do mercado elétrico nacio-

nal, têm até o próximo domingo 
(28/04) para realizar a inscrição. 
A iniciativa busca aproximar a 
Companhia das startups e do 

ecossistema empreendedor para 
o desenvolvimento de soluções 
inovadoras e sustentáveis para o 
setor elétrico brasileiro. O edital 

Instituição celebra a marca de R$1 bilhão em ativos financeiros, fruto do crescimento na região 
e da confiança depositada pelos associados

O Conselho vai destinar R$ 2 milhões para projetos que abordem áreas de interesse da 
engenharia, da agronomia e das geociências, abarcadas pelo Sistema Confea/Crea

Programa Inova Cemig.Lab busca selecionar iniciativas que desenvolvam soluções inovadoras 
para desafios reais. Inscrições terminam no próximo domingo (28/04)

Por meio das assembleias que os cooperados exercem o direito 
democrático de participar das decisões que norteiam as 

ações na cooperativa

O presidente do Conselho de Administração do Sicoob Credinor, Dario 
Colares, enfatizou um feito importante para cooperativa que foi a 

marca de R$1 bilhão em ativos financeiros

Ao todo, 13 prêmios foram sorteados para os cooperados que 
marcaram presença no encontro, com destaque para uma moto 

Honda 160cc 0km

completo e a ficha de cadastro no 
programa podem ser encontrados, 
além de outras informações, no site 
específico do Inova Cemig.Lab.

Por meio do Inova programa, 
as empresas enquadradas como 
startups podem submeter pro-
postas de desenvolvimento e va-
lidação de soluções inovadoras às 
situações reais apresentadas pela 
companhia. Neste primeiro ciclo, 
a empresa listou 14 desafios. São 
temas estratégicos focados na di-
gitalização das operações da Ce-
mig e do setor elétrico. As startups 
que forem selecionadas receberão 
apoio financeiro de até R$ 1,6 mi-
lhão para o desenvolvimento da 
proposta. O objetivo é que ao final 
do programa as soluções aprovadas 
sejam comercializadas.

Para o diretor de Estratégia 
e Inovação da Cemig, Maurício 
Dall’Agnese, a realização da inicia-
tiva é uma boa possibilidade para 
o ecossistema empreendedor, não 
só o de Minas Gerais, mas como 

de todo o país. “O programa é 
uma grande oportunidade para as 
startups que desejam estar à frente 
de desafios estratégicos do setor 
elétrico brasileiro. A iniciativa vai 
permitir que elas mostrem suas 
propostas e soluções inovadoras. 
Queremos apoiar esses empreen-
dimentos. O Inova Cemig.Lab é 
símbolo do nosso compromisso 
com inovação, sustentabilidade e 
transição energética”, ressaltou.

CRONOGRAMA

O Inova Cemig.Lab está dividido 
em cinco etapas: Candidatura, Pit-
ch Online, Bootcamp, Pilotos das 
startups selecionadas (POCs) e o 
Demoday. Essas 5 etapas serão dis-
tribuídas durante 18 meses, tempo 
de desenvolvimento do programa. 
Com o fim das inscrições no pró-
ximo domingo (28/04), o encontro 
para a apresentação das soluções 
está previsto para o dia 16/05.

As propostas selecionadas avan-

çam para a próxima fase. O Boot-
camp será em 10/06 e contará com 
uma imersão de treinamentos dinâ-
micos e interações entre as startups 
e as equipes técnicas da Cemig. Já 
em 15/07, acontecem as demons-
trações práticas em ambiente real 
de aplicação da solução. E, nos me-
ses seguintes, com data a definir, 
acontecerá o encontro final do pro-
grama para que as startups que de-
senvolveram as Provas de Conceito 
(POCs) possam apresentar publica-
mente o que foi desenvolvido e os 
resultados alcançados.

De acordo com o gerente de 
Inovação Aberta da Cemig, Gui-
lherme Amaral, o programa vai 
expandir as iniciativas inovadoras 
da Cemig, impulsionando as novas 
tecnologias de maneira estratégica. 
“Procuramos com a iniciativa, por 
meio do desenvolvimento tecno-
lógico, obter soluções que possam 
gerar resultados no ecossistema de 
inovação e no setor energético”, 
resumiu.



Montes Claros, quinta-feira, 25.4.2024
GAZETA NORTE MINEIRA 

25 ANOS
gazetanm.com.br 5cidadE

Santa Casa realiza gincana de 
segurança do paciente

Prazo de inscrições para a Copa de Futsal “MOC 
é o Lugar” se encerra na próxima segunda-feira

Queijo do Cerrado Mineiro está entre os 
melhores do país 

Durante a última semana, fun-
cionários da Santa Casa Montes 
Claros participaram da abertura 
da “Gincana de Segurança do Pa-
ciente”. O objetivo da ação, que 
vai durar até o mês de setembro, 
é envolver os participantes numa 
série de atividades e desafios volta-

dos para a segurança do paciente. 
“Cada gesto, cada precaução e cada 
atitude tomada pelos profissionais 
de saúde podem fazer uma diferen-
ça significativa na vida daqueles que 
confiam em seus cuidados”, afirma 
o superintendente Maurício Sérgio 
Sousa e Silva.

Durante a gincana, os funcioná-
rios do hospital mergulharão em 
um período intenso de aprendiza-
do, engajamento e, é claro, diver-
são responsável. Organizada pelo 
Núcleo de Segurança do Paciente, 
as ações foram cuidadosamente pla-
nejadas e serão realizadas em todas 

as unidades de internação, envol-
vendo as equipes multidisciplinares 
na iniciativa. A competição promete 
ser acirrada, com cada equipe em-
penhada em demonstrar seu com-
prometimento com a segurança do 
paciente. A unidade vencedora será 
anunciada durante o encerramento 

da gincana, em setembro, reconhe-
cendo o esforço e a dedicação de 
todos os envolvidos.

Neste período desafiador para 
a saúde pública, iniciativas como a 
“Gincana da Segurança do Pacien-
te” assumem um papel ainda mais 
relevante, reforçando o compromis-

so do hospital com a excelência no 
cuidado e a proteção dos pacientes. 
“Ao final, o que fica é o sentimen-
to de orgulho e gratidão por fazer 
parte de uma equipe tão dedicada e 
comprometida com a segurança e o 
bem-estar daqueles que servimos”, 
finaliza Maurício Sérgio.

Produtores de queijo do muni-
cípio de Abadia dos Dourados, no 
Noroeste de Minas, estão entre os 
mineiros vencedores do 3º Mun-
dial do Queijo do Brasil. Nesta 
edição, 1,9 mil itens entre queijos, 
iogurtes, doces de leite e coalhadas 
de produtores de 14 países concor-
reram a premiação, realizada de 11 
a 14 de abril, em São Paulo.

A conquista de duas medalhas - 
Ouro com o ‘Queijo Casca Florida 
Alba’, e Bronze com o ‘Queijo Mi-
nas Artesanal Tradicional’ – deram 
ao casal Dalmo Pereira e Maria Apa-
recida Machado um novo ânimo. “A 
premiação é um reconhecimento 
de muito trabalho e dedicação 
para produzir um queijo de quali-
dade, que preserva nossa história 
e nossa cultura queijeira. Isso nos 
entusiasma e nos dá coragem para 
continuar na busca por bons resul-
tados. Além disso, incentiva outros 
produtores da região a seguir em 
frente e valorizar a atividade que 
gera emprego e renda para várias 
famílias da região”, justifica a pro-

dutora.
Mas, não é a primeira vez que os 

produtos da Queijaria Santa Clara 
Dourados são premiados. Em 2021, 
os queijos produzidos pelo casal 
conquistaram pela primeira vez 
uma premiação, com a medalha de 
Prata, no Mondial Du Fromage, em 
Tours, na França, com o queijo de 
‘Casca Florida’. Um ano depois, no 
2° Mundial do Queijo do Brasil, os 
queijos ‘Extra Maturado’ e ‘Raiz de 
Sol’ - queijo autoral com açafrão - fi-
caram com duas medalhas de Prata. 
Já em 2023, o queijo ‘Casca Florida’ 
voltou a ganhar reconhecimento no 
Araxá International Cheese Awards e 
no Prêmio Queijo Brasil 2023.

 “O nosso ‘Queijo Minas Artesa-
nal Tradicional’ tem uma maturação 
cuidadosa e acabamento caprichoso 
com uma casca amarelada e lisa, sa-
bor amanteigado e suave com baixa 
acidez. Já o ‘Casca Florida’ é um 
queijo mais láctico, de textura mais 
macia e uma casquinha branca sua-
ve, um queijo leve e diferenciado”, 
explica Maria Aparecida.

A paixão pelos queijos é herança 
de família. Há 10 anos, os produto-
res decidiram voltar às origens e tra-
balhar com o legado deixado pelos 
pais, avós e bisavós com a produção 
de queijo na Região do Cerrado Mi-
neiro. “Recomeçamos com uma pe-
quena produção para a venda local. 
Aos poucos percebemos o potencial 
do queijo e buscamos qualificação 
técnica para aperfeiçoar a produção. 
Com isso, conseguimos o registro 
da queijaria junto ao IMA para a co-
mercialização e a aquisição do Selo 
Arte, em 2021”, conta a produtora.

A produção na queijaria segue 
a tradição do Queijo Minas Artesa-
nal do Cerrado feito com leite cru 
da própria fazenda, coalho e o tra-
dicional fermento lácteo natural, o 
famoso “pingo”. Depois de coagu-
lada, a massa do queijo é cortada, 
dessorada e colocada em formas 
para ser salgada à seco. “A qualidade 
é garantida com a implementação 
das boas práticas na produção do 
leite e na fabricação do queijo, com 
muito zelo, muita disciplina e aten-

ção. Sempre fazemos as reciclagens 
de treinamento da equipe e moni-
toramos os indicadores de saúde 
animal, qualidade do leite, da água 
e do queijo com análises periódicas 
em laboratórios credenciados”, afir-
ma a produtora.

Outro ponto fundamental é a 
sustentabilidade. Na Fazenda San-
ta Clara Dourados os produtores 
estão atentos à preservação das 
reservas florestais e a conservação 
das nascentes e a mata ciliar. O soro 
do queijo é coletado e utilizado na 
alimentação dos porcos. Os dejetos 
da pocilga e do curral (chorume) 
são utilizados como fertilizante na 
pastagem, na hortaliça e no quin-
tal. Além disso, a propriedade rural 
utiliza a energia solar fotovoltaica. 
“Sabemos que o equilíbrio do am-
biente natural é fundamental para 
a preservação da nossa microbiota 
que define a qualidade, o sabor e as 
características do nosso queijo e do 
terroir do Cerrado Mineiro”, destaca 
Maria Aparecida.

Por dia, a Queijaria Santa Clara 

Dourados produz cerca de 40 kg de 
queijos. Os produtos são vendidos 
nas cidades mineiras de Uberlândia, 
Uberaba, Patos de Minas, Araxá, 
Teófilo Otoni, Juiz de Fora, Pouso 
Alegre, Lavras e Belo Horizonte. 
Os queijos também são comercia-
lizados em outras capitais como: 
Brasília, São Paulo, Rio de Janeiro, 
Vitória, Recife e Florianópolis.

Apoio aos produtores

Desde 2018, o Sebrae Minas, 
em conjunto com outros parceiros, 
vem trabalhando na capacitação e 
na qualificação dos produtores da 
região, além do fortalecimento da 
governança por meio da Associação 
de Produtores de Queijo Minas Arte-
sanal do Cerrado (Aprocer).

“O reconhecimento do queijo 
do Cerrado Mineiro em concursos 
e premiações valoriza ainda mais a 
região, somando-se ao prestígio já 
conhecido pelo café. Além disso, 
mostra que estamos no caminho 
certo na produção de um queijo de 

qualidade. Os frutos desse trabalho 
potencializam a visibilidade da re-
gião e estimulam as oportunidades 
de expansão para novos mercados”, 
diz o gerente do Sebrae Minas na 
Regional Noroeste e Alto Paranaíba, 
Marcos Geraldo Alves.

No ano passado, o queijo do 
Cerrado Mineiro ganhou a conces-
são de Indicação Geográfica (IG), 
na modalidade Indicação de Proce-
dência (IP), do Instituto Nacional 
da Propriedade Industrial (INPI). 
A chancela beneficia mais de 6 mil 
produtores e reconhece as quali-
dades e as características especí-
ficas do queijo produzido em 19 
municípios do Alto Paranaíba e No-
roeste de Minas Gerais: Abadia dos 
Dourados, Arapuá, Carmo do Pa-
ranaíba, Coromandel, Cruzeiro da 
Fortaleza, Guimarânia, Lagamar, 
Lagoa Formosa, Matutina, Patos de 
Minas, Patrocínio, Presidente Ole-
gário, Rio Paranaíba, Santa Rosa da 
Serra, São Gonçalo do Abaeté, São 
Gotardo, Vazante, Tiros e Varjão de 
Minas.

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria de Esportes 
e Juventude, realizará a primeira 
edição da Copa de Futsal “MOC é 
o Lugar”. A competição acontecerá 
entre os meses de maio e junho, 
para as categorias de base, e em 
agosto e setembro, para a catego-
ria adulta, com partidas no Ginásio 
Darcy Ribeiro e nas quadras da 
Praça de Esportes, Ginásio Dr. João 
Bosco (Escola Técnica) e Ginásio 
Ana Lopes.

As inscrições são gratuitas e 

podem ser realizadas até a próxi-
ma segunda-feira, 29, entre 8 e 18 
horas, na sede da Secretaria de Es-
portes, na Praça dos Jatobás. Os in-
teressados devem se apressar, pois 
as vagas são limitadas a 12 equi-
pes, nas categorias de base, e a 16 
equipes, na categoria Adulta. Neste 
momento, estão disponíveis inscri-
ções apenas para as categorias de 
base, uma vez que a categoria Adul-
ta será disputada apenas a partir do 
mês de agosto.

A competição será disputada nas 

categorias Sub-7 (nascidos em 2017 
e 2018), Sub-9 (nascidos em 2015 e 
2016), Sub-11 (2013 e 2014), Sub-
13 (2011 e 2012), Sub-15 (2009 e 
2010), e Adulto (2008 ou antes). As 
categorias Sub-15 e Adulto são divi-
didas em masculina e feminina, e to-
das as demais são mistas. Cada equi-
pe deverá inscrever, no mínimo, 8 
atletas e, no máximo, 14. Campeões 
e vice-campeões de cada categoria 
receberão troféus e medalhas, assim 
como os artilheiros de cada catego-
ria. (ATTILIO FAGGI)

     NÃO PERCA O TEMPO DE BOLA!
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Depois da fama do café, os queijos produzidos na região conquistam reconhecimento no 3º 
Mundial do Queijo do Brasil



Montes Claros, quinta-feira, 25.4.2024
GAZETA NORTE MINEIRA

25 ANOS
gazetanm.com.br6 cidadE

Unimontes terá vagas em seus cursos 
para pessoas com mais de 60 anos

Corpo de Bombeiros promove campanha de 
prevenção a incêndios em lotes vagos

Prefeitura promove mais uma formatura de 
cursos profissionalizantes

Prefeitura leva a 
Operação Tapa-Buracos 
para todas as regiões da 
cidade

Prefeitura intensifica 
capina em todas as 
regiões da cidade

     CAFÉ COM A IMPRENSA 

    NORTE DE MINAS

    MINHA CASA, MINHA VIDA, MINHA CAPACITAÇÃO

A Universidade Estadual de 
Montes Claros vai oferecer vagas 
nos seus cursos de graduação para 
pessoas acima de 60 anos. O anún-
cio foi feito pelo reitor da Unimon-
tes, professor Wagner de Paulo San-
tiago, na manhã desta quarta-feira 
(24/04), durante o “Café com a 
Imprensa”, que contou com as pre-
senças dos os representantes dos 
veículos de comunicação escrita, 
televisada, radiofônica e digital da 
região. Participaram ainda profissio-
nais da área e de órgãos e entidades 
parceiras da instituição.

O reitor Wagner de Paulo Santia-
go, ao lado do vice-reitor, professor 
Dalton Caldeira Rocha, apresentou 
um balanço dos principais avanços 
e projetos da Unimontes nas áreas 

do ensino, pesquisa, extensão e in-
fraestrutura. Ele enalteceu a impor-
tância da parceria com os veículos 
de comunicação em busca de maior 
interação com a comunidade. “Te-
mos em Montes Claros e no Norte 
Minas uma imprensa forte, parceira 
da universidade”, assegurou.

Realizado no Restaurante Uni-
versitário (RU), o encontro contou 
ainda com as presenças de demais 
integrantes da gestão superior da 
Universidade, entre os quais, pró-
-reitores, pró-reitores adjuntos e 
assessores da reitoria, além de di-
rigentes do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HU Unimontes)  
e da Fundação de Apoio ao Ensino 
Superior do Norte de Minas (Fade-
nor).

Os incêndios em vegetação estão 
entre as ocorrências mais atendidas 
pelo Corpo de Bombeiros Militar 
de Minas Gerais (CBMMG). Mais de 
45% das ocorrências de incêndio em 
vegetação são em lotes vagos. 

Em 2023 o CBMMG atendeu 
17.127 ocorrências de incêndio em 
vegetação, sendo que 13.555 ocor-

reram entre abril a setembro, acima 
da média histórica. Nos meses de 
julho, agosto e setembro o CBMMG 
atendeu em média 103 incêndios 
por dia.

Incêndios em lotes vagos são 
de longe os mais atendidos pela 
corporação, estatística que levou 
o CBMMG a planejar uma grande 

campanha preventiva que acontece 
em todo o estado durante o mês de 
abril.

A Operação Alerta Verde surge 
em caráter de disseminação da cul-
tura de prevenção, com o fim de 
conscientizar e mobilizar a popula-
ção mineira a ser mais colaborativa 
em ações que podem reduzir e evitar 

os incêndios em lotes vazios.
Boa parte dos incêndios em lotes 

vagos podem perfeitamente ser evi-
tados, mas é necessário um esforço 
e envolvimento maior por parte das 
comunidades, no sentido de apoiar 
a fiscalização e denunciar práticas 
irregulares.  

Dentre os principais prejuízos 

que os incêndios em vegetação po-
dem provocar, está o agravamento à 
saúde das pessoas, principalmente 
crianças e idosos, prejuízos ma-
teriais com o risco de atingir resi-
dências, à rede elétrica e ao meio 
ambiente. 

É importante ressaltar e chamar 
a população para que se possa re-

alizar a manutenção da vegetação, 
capina, sem o uso do fogo, além de 
dar a destinação correta dos resídu-
os, conforme código de conduta do 
município.

Com essa ação de sensibilização 
da população, o CBMMG busca di-
minuir a quantidade de possíveis 
focos no período mais crítico.

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Diretoria de Habitação 
e Cidadania da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento Social, 
realizou na noite dessa terça-feira, 
23, a formatura de mais turmas dos 
cursos profissionalizantes voltados 
para os moradores dos residenciais 
do programa habitacional “Minha 
Casa, Minha Vida”.

Participaram da solenidade de 
formatura o secretário de Desen-

volvimento Social, Aurindo Ribeiro, 
representantes do Senac (ofertante 
do curso), servidores e familiares 
dos alunos. Ao todo, 37 alunos dos 
cursos de Maquiagem, Confeitaria e 
Informática concluíram essa etapa. 
Vale destacar que os cursos são ofe-
recidos para os moradores dos Resi-
denciais Minas Gerais, Monte Sião I, 
II e IV, Montes Claros, Nova Suíça, 
Recanto das Águas, Rio do Cedro, 
Santos Dumont e Vitória I e II.

Representando o Senac, Marta 
Tolentino destacou que “são quase 
dois anos de parceria com a Prefei-
tura de Montes Claros e essa é mais 
uma formatura. Vocês que chega-
ram ao final são vencedores nessa 
luta. Agora é a hora de novos pas-
sos, para vocês se qualificarem ain-
da mais para o mercado de traba-
lho, aumentando a renda familiar”.

José Geraldo Cardoso, diretor 
de Habitação da Secretaria de De-

senvolvimento Social da Prefeitura, 
enfatizou que “é uma enorme sa-
tisfação participar desse momento. 
Estamos celebrando a conquista 
do saber e do conhecimento que 
ninguém vai tirar de vocês. E com 
essa qualificação vocês podem estar 
gerando renda para todos do grupo 
familiar”.

Sandra Xavier Brant, coorde-
nadora e responsável técnica pelo 
Trabalho Social da Secretaria Mu-

nicipal de Desenvolvimento Social, 
parabenizou os formandos que 
venceram mais uma etapa em busca 
de qualificação profissional. “Quero 
parabenizar a todos os cursistas que 
chegaram nessa etapa. Sabemos 
que são muitas as dificuldades que 
encontraram ao longo da realiza-
ção dos cursos. Foram momentos 
de angústia, mas que resultaram 
em conquistas, com novos conhe-
cimentos que poderão ser usados 

para novos empreendimentos”, 
observou.

Em seu discurso, Aurindo Ribei-
ro, secretário de Desenvolvimento 
Social da Prefeitura, destacou que 
“esses conhecimentos são de funda-
mental importância para um novo 
ciclo na vida de todos vocês. E a ad-
ministração do prefeito Humberto 
Souto está oferecendo políticas pú-
blicas para todos os moradores dos 
residenciais”. (RUBENS SANTANA)

A Prefeitura de Montes Claros, por 
meio da Empresa Municipal de Servi-
ços, Obras e Urbanização (Esurb), tem 
dedicado grandes esforços, através da 
Operação Tapa-Buracos, para recupe-
rar o asfalto da cidade.

Esta semana, os serviços de tapa-
-buracos foram realizados nos bairros 

Raul Lourenço, Recanto das Águas, 
prolongamento do Todos os Santos, 
entre outros.

Nos últimos dias, várias avenidas 
e ruas foram beneficiadas. Além de 
atender as necessidades verificadas 
pelas próprias equipes (são seis), 
também são atendidas as solicitações 

feitas diretamente pela população, 
através do Disk Tapa-Buracos.

Para solicitar o serviço de tapa-bu-
racos, a população pode ligar para a 
Esurb, através dos telefones 3212-
6196 e 3212-1015, ou mandar e-mail 
para esurb.tapaburacos@gmail.com. 
(ANDRÉ SENNA)

A Prefeitura de Montes Cla-
ros, através da Secretaria Mu-
nicipal de Serviços Urbanos 
(SSU), tem intensificado os 
trabalhos de capina por toda a 
cidade, visando não apenas a 
melhoria estética, mas também 
a promoção de mais segurança 
e bem-estar para os moradores. 
Nesta semana, a equipe da Pa-
trulha Mecanizada concentrou 

seus esforços no bairro Raul 
Lourenço, região norte da ci-
dade.

A capina realizada em dife-
rentes regiões da cidade não só 
contribui para a limpeza e embe-
lezamento dos espaços públicos, 
mas também auxilia na preven-
ção do acúmulo de lixo e da 
proliferação de insetos transmis-
sores de doenças. Além disso, a 

manutenção regular dessas áreas 
proporciona um ambiente mais 
agradável para o convívio comuni-
tário e valoriza os espaços urbanos.

A Prefeitura reafirma seu com-
promisso em atender às demandas 
da população, promovendo ações 
que visam melhorar a qualidade de 
vida dos cidadãos e tornar a cida-
de mais organizada e acolhedora 
para todos. (ANDRÉ SENNA)

O anúncio foi feito pelo reitor Wagner Santiago na manhã desta quarta-feira durante encontro
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    SAIU O CAGED DE FEVEREIRO

     PLANTANDO PARA O FUTURO

Em 12 meses, Montes Claros teve 11 com 
saldo positivo nas vagas de emprego

Câmara Municipal pede melhorias para o 
trânsito da cidade

Prefeitura faz trilha guiada com alunos do 
CCVEC

Prefeitura inaugura mais uma escola de 
educação infantil

O Governo Federal, através do 
Ministério do Trabalho, realiza 
mensalmente, desde 1965, um es-
tudo sobre o mercado de trabalho 
de todos os municípios brasilei-
ros. A pesquisa utiliza dados en-
viados pelas próprias empresas e 
é importante ferramenta para es-
tados e municípios na elaboração 
de políticas públicas de geração 
de emprego e renda.

O Cadastro Geral de Emprega-
dos e Desempregados (CAGED) 
relativo ao mês de fevereiro mos-
trou que as empresas instaladas 
em Montes Claros contrataram 
4.481 trabalhadores e demitiram 
4.363 profissionais, o que resul-

tou em um saldo de 118 vagas. A 
maior parte do saldo de contrata-
ções foi propiciada pelos setores 
de Serviços (398) e Construção 
Civil (111). É o 11º mês com re-
sultado positivo na geração de 
empregos, nos período de um 
ano, na maior cidade do Norte de 
Minas.

Ainda segundo a pesquisa, nos 
últimos 12 meses foram 47.009 
contratações e 44.066 demissões, 
o que correspondeu a um cres-
cimento do mercado de trabalho 
em 2.943 postos, o que equivale 
a uma média de 245 novas vagas 
de trabalho por mês. (ATTILIO 
FAGGI)

Entre os assuntos tratados na 
reunião ordinária da Câmara Muni-
cipal de Montes Claros, nessa terça-
-feira (23/4), os vereadores destaca-
ram segurança no trânsito e a falta 
de responsabilidade dos conduto-
res de veículos na cidade. Os parla-
mentares solicitaram investimentos 
em campanhas de conscientização 
visando mais segurança no trânsito 

para a prevenção de acidentes.
O vereador Cláudio Rodrigues 

(Cidadania), destacou a importân-
cia dos redutores de velocidade 
para evitar acidentes ao solicitar, 
via requerimento, a instalação de 
radares nas vias de grandes fluxos 
na cidade. Segundo o parlamentar, 
várias vidas foram perdidas em ra-
zão de acidentes, por isso, solicitou 

à Prefeitura, estudo de viabilidade 
para a instalação de redutores de 
velocidade, na avenida João Luiz de 
Almeida, na Vila Guilhermina.

O vereador Junior Martins (PP), 
presidente da Casa legislativa, en-
dossou a reivindicação de Cláudio 
Rodrigues, ao classificar como “ca-
ótica a realidade do trânsito em 
Montes Claros”. Martins destacou a 

falta de consciência de alguns con-
dutores de veículos e cobrou inves-
timentos, por parte do município, 
em campanhas de conscientização 
para o trânsito e pediu aos condu-
tores que façam também sua parte 
respeitando as leis de trânsito.

CRATERA NA AVENIDA DULCE 
SARMENTO E PONTE NO 

BAIRRO JK

Ainda em relação à qualidade do 
trânsito, o vereador Junior Martins, 
destacou como situação grave, a 
cratera que se formou na avenida 
Dulce Sarmento, nas imediações 
do bairro São José. Por outro lado, 
o parlamentar assegurou que a 
Secretaria municipal de Serviços 

Urbanos já retomou os trabalhos 
de reconstrução do trecho da via e 
que, em breve, o trânsito será libe-
rado. Quanto à ponte em constru-
ção no bairro JK, Martins disse que 
a mesma, se encontra na fase final 
de amarração de ferragens e logo 
será concretada, agilizando a entre-
ga do serviço à população. (CÁSSIA 
SOARES)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Gerência de Educação 
Ambiental da Secretaria de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (SEMMA), promoveu 
uma experiência enriquecedora 
no Parque Municipal Milton Pra-
tes. Foram recebidos com alegria 
e entusiasmo os alunos do Centro 
Comunitário de Vivência Educacio-
nal (CCVEC) Professor Luis Flávio 
Pereira, que atende crianças do 
bairro Doutor João Alves.

Durante a visita, as crianças 
tiveram a oportunidade de par-
ticipar de uma trilha guiada, ex-
plorando os encantos naturais e 

aprendendo sobre a diversidade 
de fauna e flora presentes no par-
que. Além disso, foram envolvidas 
em uma empolgante Oficina da 
Natureza, onde puderam colocar 
em prática conceitos de preserva-
ção ambiental e sustentabilidade.

As crianças se mostraram ani-
madas e interessadas em conhecer 
e preservar as riquezas naturais 
do parque. Esse tipo de vivência 
proporciona não apenas um mo-
mento de diversão, mas também 
um aprendizado significativo so-
bre a importância da conservação 
ambiental.

Investir na educação ambien-
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tal desde cedo é fundamental. As 
crianças, ao se tornarem conscien-
tes dos impactos das suas ações no 

meio ambiente, se tornam agentes 
ativos na defesa da natureza e mul-
tiplicadores dos conhecimentos 

adquiridos. Portanto, iniciativas 
como essa são de suma importân-
cia para construirmos um futuro 

mais sustentável e harmonioso 
com o nosso planeta. (ANDRÉ SEN-
NA)

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Educação, entregou mais uma 
escola para atendimento à educa-
ção infantil da rede municipal. Na 
noite dessa terça-feira, 23, uma mul-
tidão se reuniu no entorno da Praça 
dos Jatobás, no bairro Morada do 
Sol, para participar da inauguração 
da nova sede do Centro Municipal 
de Educação Infantil (CEMEI) Pro-
fessora Yvonne de Oliveira Silveira.

A solenidade contou com a 
presença do prefeito Humberto 
Souto, do vice-prefeito Guilherme 
Guimarães, vereadores, secretários, 
servidores municipais, familiares da 

homenageada, além da comunida-
de escolar e moradores dos bairros 
do entorno.

Fundado em 2015, autorizado 
pela Lei n° 4814/2015, o CEMEI 
funcionou em um prédio adap-
tado durante todos esses anos. 
“Foram oito anos funcionando em 
um espaço apertado, mas sempre 
com um trabalho de qualidade, de 
muito cuidado, respeito e acolhi-
mento, focado no desenvolvimen-
to dos alunos. Agradeço a Deus 
por esses momentos que estamos 
vivendo, com tantas escolas sendo 
inauguradas. Isso só é possível pelo 
respeito na aplicação dos recursos 
públicos e pelo empenho dos ser-

vidores de todas as secretarias que 
contribuem, cada um em sua área 
de atuação, para que essas obras 
sejam finalizadas. Muito obrigada 
a todos pela confiança e por esta-
rem aqui celebrando conosco esse 
momento”, agradeceu a secretária 
municipal de Educação, professora 
Rejane Veloso Rodrigues, ao dar as 
boas-vindas.

Para a construção da obra foram 
investidos cerca de R$ 2,5 milhões, 
recursos do Tesouro Municipal. A 
nova sede foi entregue pelo prefei-
to Humberto Souto e recebida com 
grande festa pela comunidade es-
colar. “Inaugurar essa escola é uma 
forma de honrar e respeitar a nos-

sa cidade, as nossas crianças, que 
merecem ter um espaço adequado 
para estudar”, ressaltou o prefeito 
ao declarar inaugurada a nova uni-
dade.

Com a inauguração da sede pró-
pria, o CEMEI terá capacidade para 
receber cerca de 350 alunos do Ma-
ternal II (3 anos de idade) e do 1º 
e 2º períodos do Pré-Escolar (4 e 5 
anos de idade), nos turnos matu-
tino e vespertino. O novo prédio 
foi especialmente preparado para 
atendimento às crianças dessa fai-
xa etária. “Se no prédio antigo a 
gente já conseguia oferecer uma 
educação de qualidade, imagina 
nesse prédio tão bem preparado, 

com tudo o que precisamos para 
receber nossos estudantes. Nosso 
sentimento é de gratidão”, agra-
deceu a diretora do CEMEI, Lílian 
Aparecida de Oliveira.

As novas instalações contam 
com bloco pedagógico, biblioteca, 
sala de recursos e salas de multiu-
so, áreas de administração e de 
serviços, além de uma ampla área 
aberta para recreação e prática 
esportiva. “A forma que a escola é 
feita aqui no Morada do Sol é igual 
a todas que são construídas nos 
outros bairros e nos distritos e co-
munidades rurais, porque todas as 
crianças do município devem rece-
ber a mesma atenção e a melhor 

qualidade na educação”, observou 
o vice-prefeito Guilherme Guima-
rães.

HOMENAGEM 

O CEMEI recebeu sua deno-
minação em homenagem à pro-
fessora montes-clarense Yvonne 
de Oliveira Silveira. Chamada de 
Deusa das Letras, foi escritora de 
renome no meio acadêmico e lite-
rário, fundadora e presidente da 
Academia Feminina de Letras de 
Montes Claros e muito contribuiu 
para o desenvolvimento cultural 
e educacional da cidade e região. 
( JERUSIA ARRUDA)
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A tarde de terça-feira (23), foi de 
novidade sobre o caso do Edifício 
Roma. Comerciantes e moradores 
próximos da edificação, em Montes 
Claros, no Norte de Minas, tiveram 
autorização do Corpo de Bombei-

ros e da Defesa Civil para retornar 
ao local. Há mais de duas semanas 
o prédio foi interditado por risco 
de desabamento. Mas os residentes 
do Edifício Roma continuam impe-
didos de voltar e não existe nem 

previsão sobre quando poderão 
ocupar novamente os apartamen-
tos. O trânsito na região também 
foi liberado.

O Corpo de Bombeiros anun-
ciou durante entrevista coletiva 

Um idoso, de 73 anos, inves-
tigado por estuprar três crianças, 
com idades entre 4 e 12 anos, foi 
preso na zona rural de Itacarambi 
na terça-feira (23).

“Durante os levantamentos, os 
policiais descobriram que o inves-
tigado usava uma adolescente para 
atrair as vítimas para sua residên-
cia com promessas de doar doces, 
alimentos, e ainda, permitindo 
que elas fizessem uso do seu Wi-Fi. 
Com isso, ele convencia as vítimas 
a manter relações com ele”, infor-
mou a Polícia Civil.

Os policiais ainda cumpriram 
um mandado de busca e apreen-
são na casa dele, na comunidade 
de Remanso. Foram recolhidos ce-

lulares e dispositivos eletrônicos.
De acordo com a PCMG, o caso 

começou a ser investigado em mar-
ço deste ano, quando o Conselho 
Tutelar informou que o idoso esta-
va molestando crianças.

“Logo depois, a diretora da 
escola onde uma das vítimas está 
matriculada também procurou a 
delegacia para contar que havia 
percebido uma alteração compor-
tamental na menor que, em tese, 
indicava que ela poderia estar so-
frendo abusos.”

Durante os levantamentos, os 
policiais conseguiram identificar o 
modo como o idoso agia. A adoles-
cente que era usada para atrair as 
vítimas também ganhava presentes 

e recargas de celular dele. A con-
duta da menor também está sendo 
apurada.

“Ao todo, três vítimas foram 
identificadas e confirmaram os 
abusos. São crianças que possuem 
carência financeira e eram atraídas 
pelo que o investigado oferecia a 
elas.”

Após ser preso em casa, o homem 
foi levado para o sistema prisional.

Em um áudio, obtido pela polí-
cia, o idoso diz que ‘gosta de novi-
nhas’ e que pagaria dinheiro, daria 
alimentos e outros itens para man-
ter relações sexuais com elas. A 
adolescente que ajudaria o idoso 
responderá por ato infracional. 
(G1)

A polícia apreendeu cocaína, ma-
conha e mais de 60 munições calibre 
9 mm de uso restrito em uma casa, 
em Pirapora, nessa terça-feira (23). 
Um homem, de 25 anos, foi preso.

Os militares realizaram uma ope-
ração após denúncia de que uma 
casa, no bairro Nova Pirapora, era 

usada para comércio de drogas e 
arma de fogo.

Durante as buscas no imóvel, 
os policiais encontraram o material 
em um dos quartos. Ao todo, foram 
apreendidos 62 munições, um pape-
lote de cocaína, um tablete prensa-
do de maconha e uma maleta usada 

para guardar pistola calibre 9 mm.
O suspeito não estava no local 

no momento das buscas e foi encon-
trado, posteriormente, no local de 
trabalho. Segundo a PM, o homem 
assumiu a propriedade do material e 
foi conduzido à delegacia de Polícia 
Civil. (G1)

Os bombeiros combateram um 
incêndio que atingiu uma carreta 
carregada com pacotes de salgadi-
nhos na BR-251, em Salinas. O veícu-
lo seguia de Sete Lagos para Maceió 
e ficou destruído.

Quando os militares chegaram 
ao local, já depararam com a carreta 
totalmente tomada pelas chamas. O 

motorista contou que o fogo come-
çou no motor e se alastrou, rapida-
mente. Ele não sofreu ferimentos.

O trânsito na rodovia precisou 
ser interditado nos dois sentidos en-
quanto os bombeiros realizavam os 
trabalhos para conter o fogo.

“Foram realizadas ações de com-
bate ao incêndio, evitando a sua pro-

pagação para a área verde existente 
às margens da rodovia, além do risco 
de incêndio/explosão dos tanques 
de combustível do veículo”, infor-
mou a Corporação.

Ainda de acordo com os bombei-
ros, foram utilizados cerca de 9 mil 
litros de água nas ações de combate, 
rescaldo e limpeza da pista. (G1)

     ATUALIZAÇÃO

     ITACARAMBI

     SALINAS

    PIRAPORA

Entorno do edifício Roma é liberado

Investigado por estuprar três crianças, idoso 
de 73 anos é preso

Após denúncias, PM 
apreende drogas e 
munições de uso restrito

Carreta com carga de 
salgadinhos pega fogo na 
BR-251

ainda ontem no final da tarde a per-
missão para a volta dos moradores à 
área ao redor do prédio. Conforme 
os militares, foi emitido um laudo 
assinado por um perito indepen-
dente, que atestou a estabilidade da 
estrutura. O especialista foi contra-
tado pela Construtora Turano, res-
ponsável pelo edifício, atendendo 
a uma recomendação do Ministério 
Público Estadual (MPMG). Os bom-
beiros informaram também que o 
Roma continua sendo monitorado 
quanto à “inclinação”, “prumo” e 
evolução de rachaduras, admitindo 
que a área poderá ser isolada nova-
mente se ocorrer “alguma mudan-
ça” em relação ao risco de desaba-
mento.

Também nesta terça-feira, o pro-
motor Felipe Gustavo Gonçalves 
Caires, da Promotoria de Defesa 
do Consumidor de Montes Claros, 
recomendou que a Defesa Civil do 
município faça uma vistoria técnica 
em todos os prédios construídos 
pela mesma construtora nos úl-
timos três anos, para aferir a esta-
bilidade das estruturas. A vistoria 
deverá ser concluída dentro dos 
próximos 15 dias.

O comandante do 4º Comando 
Operacional dos Bombeiros (COB) 
de Montes Claros, coronel Júlio Cé-
sar Tóffoli, afirmou que a liberação 

para a “vida normal” no entorno do 
Edifício Roma somente foi possível 
porque o laudo emitido pela perícia 
independente atesta a segurança e 
estabilidade do prédio. “A partir de 
hoje, com o respaldo no laudo de 
segurança, a gente não vê a neces-
sidade do isolamento tal qual vinha 
sendo feito. A gente acredita que 
a vizinhança (do edifício) já pode 
retomar suas atividades normais”, 
declarou o comandante dos bom-
beiros.

Ele destacou que o laudo da pe-
rícia independente é “conclusivo” 
e atesta a segurança da edificação 
e que o risco iminente (de desa-
bamento) não existe mais. Mesmo 
assim, ele assegurou que não há 
previsão sobre o retorno dos mora-
dores aos apartamentos do edifício. 
“Terão que aguardar os reparos na 
edificação para verificar se podem 
ou não voltar para os apartamen-
tos”, afirmou.

Uma das ações realizadas para 
garantir a estabilidade do prédio 
foi a colocação de escoras metá-
licas, instaladas até pelo menos o 
12º andar do edifício. Para realizar 
o serviço de escoramento, foi ne-
cessário a retirada dos móveis dos 
apartamentos.

O coronel Júlio César disse que 
a corporação, junto com a constru-

tora, realizará um monitoramento 
diário do prédio em relação aos ris-
cos de desabamento. “O Corpo de 
Bombeiros e a empresa continuam 
monitorando diariamente situações 
estruturais como trincas e inclina-
ções. Se houver uma mudança na 
questão da segurança, a gente vai 
atuar novamente e, se for necessá-
rio, tomar as mesmas medidas de 
isolamento”, pontuou.

O coronel Júlio César Tóffoli 
alegou que não compete aos bom-
beiros entrar na parte técnica sobre 
as possíveis causas da interdição do 
prédio. Destacou que a função da 
corporação é garantir a segurança e 
tranquilidade dos moradores.

“O que nos dá essa segurança 
é o trabalho que foi feito desde o 
dia do sinistro até hoje e a partici-
pação de uma empresa indepen-
dente, inclusive foi uma exigência 
do Ministério Público. Então todos 
os requisitos foram cumpridos por 
essa empresa independente e é um 
laudo técnico, um laudo pericial. 
Toda essa situação nos deixa em 
uma condição de segurança para 
permitir que a população retorne 
aos seus lares e retome a sua vida. 
Se houvesse uma dúvida, uma ques-
tão que fosse, a gente não estaria 
tomando essa medida de liberação 
das residências.” (Web terra)
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Abertas as inscrições para o 2º Congresso de 
Inovação, Tecnologia e Sustentabilidade para a 
Gestão Pública

Decreto do Governo Federal gera insegurança 
jurídica no campo

Fundação entregam oficialmente Projeto 
Integrador em Capelinha

Estão abertas as inscrições gra-
tuitas para a segunda edição do 
Congresso de Inovação, Tecnologia 
e Sustentabilidade para a Gestão 
Pública (CINTECS), promovido pelo 
Consórcio Intermunicipal Multifi-
nalitário para o Desenvolvimento 
Ambiental Sustentável do Norte de 
Minas (Codanorte), com correaliza-
ção do Sebrae.

As atividades vão acontecer nos 
dias 19 e 20 de junho, em Montes 
Claros. Os interessados podem se 
inscrever no site codanorte.mg.gov.
br/eventos/cintecs, onde, em breve, 

também vão acessar a programação 
completa. A expectativa é que mais 
de 2.500 pessoas participem das ati-
vidades durante os dois dias, 10% a 
mais que a edição anterior, que foi 
em torno de 2.400 pessoas. Neste 
ano, as inscrições serão mediante 
pagamento de taxa, o valor varia de 
acordo com o interesse do congres-
sista. (confira valores no site).

 “A proposta é reunir pessoas, em-
presas e entidades ligadas à gestão 
pública, propondo soluções eficazes 
e eficientes para a administração 
municipal. Também teremos mais 

uma edição da Mostra Científica, vol-
tada para o meio acadêmico, e claro, 
será também uma ótima oportunida-
de para a comunidade em geral ficar 
por dentro das discussões atuais so-
bre os temas como sustentabilidade, 
Tecnologias Educacionais Emergen-
tes, Meio Ambiente e Saneamento, 
Nova Lei de Licitações, Eleições para 
o ano de 2024, Interface do Ministé-
rio Público no diálogo com os muni-
cípios consorciados, Marco Legal da 
Inovação, Atração de Investimentos, 
Regularização Fundiária - REURB, 
Inovações Tecnológicas na Área da 

Saúde, II Encontro de Presidentes e 
Secretários de Consórcios Público, 
enfim… muitos assuntos pertinen-
tes, com pessoas renomadas na área. 
É um evento amplo, que engloba 
tanto o setor público, quanto o pri-
vado”, comentou o presidente do 
Codanorte, Eduardo Rabelo.

A abertura acontecerá no dia 19, 
a partir das 17h, na Av. Francisco 
Gaetani, 2521 - Major Prates (Lilia 
Buffet). Já no dia 20, a programação 
começa às 8h, com Mostra Científi-
ca, Feira de negócios com mais de 
30 stands, além de mais de 60 pa-

lestrantes, divididos em quatro pai-
néis temáticos com apresentações 
simultâneas. O espaço também será 
para networking e apresentações de 
casos de sucesso em diversas áreas 
do mercado.

SUSTENTABILIDADE NA MARCA

Assim como no ano passado, 
a sustentabilidade será uma das 
palavras-chave não só durante as 
discussões, mas também em toda a 
preparação do evento. Os copos são 
recicláveis,e terá novamente o cra-

chá sustentável com semente, onde 
o participante poderá picotá-lo após 
o evento e plantá-lo, após algum 
tempo, se transformará em uma 
planta de espécie surpresa.

Outro destaque são as palestras 
com redução de ruído. Os partici-
pantes poderão sintonizar qual pa-
lestra desejam escutar, pois as pales-
tras são sintonizadas via rádio e fone 
de ouvido, o que permite que um 
palco não atrapalhe o outro. 

Os nomes dos palestrantes e a 
programação completa serão divul-
gados em breve.

O Decreto nº 11.995, de 15 de 
abril de 2024, promulgado pelo 
Governo Federal, ampliando as pos-
sibilidades de desapropriação de 
terras para ‘fins de reforma agrária’, 
está causando insegurança jurídica 
no campo e relativização do direito 
de propriedade, uma das cláusulas 
pétreas da Constituição. 

Esse Decreto tem gerado polê-
mica e críticas por parte de diversos 
setores da sociedade, especialmente 
entre os produtores rurais e entida-
des ligadas ao agronegócio, espe-
cialmente do Norte de Minas, infor-
mou a Sociedade Rural de Montes 
Claros. Diante disso, o Presidente, 

José Henrique Veloso, solicitou ao 
Deputado Federal, Delegado Marce-
lo Freitas, apoio na derrubada desta 
Lei. 

“É crucial ressaltar a importância 
da atividade agropecuária para o de-
senvolvimento da nossa região. Os 
produtores rurais desempenham 
um papel vital na geração de empre-
gos, na produção de alimentos e no 
fortalecimento da economia local. 
Portanto, é fundamental garantir 
um ambiente jurídico estável e favo-
rável que assegure o direito de pro-
priedade e promova o crescimento 
sustentável do setor agropecuário”, 
explanou José Henrique. 

A segurança jurídica e o respeito 
ao direito de propriedade devem ser 
preservados, pois são fundamentais 
para o desenvolvimento econômico 
e social do país. O delegado rece-
beu o pedido da Sociedade Rural e 
informou que já adotou um pedido 
de sustação do decreto 11.995/2024 
pelo Congresso Nacional.

“O PDL tomou o número 170 e 
tem por objetivo sustar o referido 
Decreto 11.995, de 15 de abril de 
2024, que institui o Programa Terra 
da Gente, a nosso sentir em eviden-
te retrocesso e contra os produtores 
rurais de nosso país”, destacou Mar-
celo Freitas.

A Fundação Aperam Acesita, a 
Aperam BioEnergia e a Prefeitura 
Municipal de Capelinha, por meio 
da Secretaria Municipal de Edu-
cação, promoveram no dia 18 de 
abril, o evento de encerramento e 
entrega do Projeto Integrador. O 
encontro reuniu autoridades, ges-
tores, especialistas da educação e 
membros da comunidade.

O evento contou com a pre-
sença do presidente da Fundação 
Aperam Acesita, Venilson Vitorino, 
e da Subsecretária de Educação de 
Capelinha, Senhora Salete Perei-
ra, representando a Secretária de 
Educação e Prefeito de Capelinha. 
Também estiveram presentes Pau-
lo Henrique e Marli Andrade da 
empresa Gestão Intra e Inter Pes-

soal, responsáveis pela condução 
dos trabalhos da mesa.

O Projeto Integrador, embasa-
do na valorização da cultura local 
e nas legislações da Base Nacional 
Comum Curricular (BNCC) e do 
Currículo Referência de Minas 
Gerais, visa estabelecer conexões 
transversais entre as ações da ad-
ministração municipal e as polí-

Evento promovido pelo Codanorte, com correalização do Sebrae, será nos dias 19 e 
20 de junho, em Montes Claros
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ticas públicas com a Educação. O 
foco está nos resultados positivos 
para toda a comunidade escolar, 
visando à Formação Integral do 
Sujeito.

A iniciativa inovadora, propõe 
um Planejamento Anual que orga-
niza e adota estratégias condizen-
tes com a realidade local de cada 
unidade escolar, considerando os 
objetivos de Aprendizagem e De-
senvolvimento da Educação Infan-
til e Habilidades e Competências 
do Ensino Fundamental. Além dis-
so, busca incorporar temas con-
temporâneos que afetam a vida 
humana em escala local, regional 
e global, de forma transversal e in-
tegradora, conforme preconizado 
pela BNCC.

O desenvolvimento, elabora-
ção e a conclusão do Projeto In-
tegrador, incluíram três etapas 
fundamentais: Fundamentação 
teórica, legal e metodológica; 
Operacionalização com anexos de 
planejamento anual à luz do Cur-
rículo Referência de Minas Gerais; 
e Monitoramento com formulários 
para registro de implementação e 
avaliação. Esse documento, em ar-
quivo redigido e editável, contou 
na elaboração, com a participação 
efetiva de todos os profissionais 
da educação ao longo do ano de 

2023.
Edilene Rodrigues, Cula Sam-

paio e Marina Amparo, presentes 
no evento, destacaram a impor-
tância do Projeto Integrador. “O 
projeto surgiu em boa hora, pois 
estamos trabalhando com a Base 
Nacional Comum Curricular. O 
objetivo maior foi trabalhar com 
os conselhos escolares para a 
participação da família e de to-
dos os membros escolares. Essa 

é uma parceria que conseguimos 
com a Aperam, que sempre nos 
assessora todos os anos. Esse 
projeto foi um divisor de águas”, 
afirmaram.

O Projeto Integrador é par-
te do Programa de Melhoria da 
Qualidade do Ensino, desen-
volvido pela Fundação Aperam 
Acesita e Aperam BioEnergia em 
parceria com a Secretaria Muni-
cipal de Educação de Capelinha.

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A
CNPJ: 22.666.341.0001/33

Convocação para AGO

Com base nos dispositivos legais, convocamos os 
Sr(a)(s) acionistas para a realização de Assembléia Geral 
Ordinária - AGO, a realizar-se na Avenida Afonso Pena, 
nº 544, - Sala 01 -Centro, Montes Claros/MG, no próxi-
mo dia 30 de Junho de 2024, às 09:00 para deliberar os 
seguintes itens:

• Prestação de contas pela Diretoria para aprova-
ção das Demonstrações Contábeis relativas ao exercício 
de 2023, a que se refere o art.133 da Lei 6.404/76, que 
já se encontram à disposição dos acionistas na sede da 
empresa;

Montes Claros (MG), 19 de Abril de 2024
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Caridade e Artur desfazem o mal-entendido com Primo Cícero, e todos oferecem um 
lanche ao rapaz. Seu Tico Leonel nota o interesse de Quinota por Artur. Caridade repre-
ende Fé por falar mal de Quinota, e questiona seu noivado com Tobias. Esperança beija 
Nastácio, mas disfarça quando Zé Beltino chega. Tia Salete impede que Zefa Leonel venda 
sua aliança de casamento para comprar mantimentos para a família. Zefa Leonel afirma 
que voltará para o garimpo atrás da turmalina, e Seu Tico Leonel segue a esposa. 

Jéssica disfarça a irritação com a desconfiança de Electra. Tom repreende Paulina. 
Andrômeda e Chicão são resgatados no momento em que ela tenta se declarar para 
ele. Lupita estranha o comportamento de Júpiter. Electra se surpreende com uma 
festa de boas-vindas ao chegar ao casarão. Plutão se desculpa com Electra. Hans critica 
Jéssica por ajudar a libertar sua prima. Júpiter convida Lupita para viajar. Vênus se 
comove ao saber da suposta doença de Lupita. 

RESUMO DE Novelas
José Inocêncio repreende João Pedro ao saber que o filho e Sandra voltaram a se 

encontrar. Ritinha pergunta por Augusto para Zé Bento. Augusto explica a Buba que 
a farsa da gravidez pode ser a salvação do pai, e tenta convencer a psicóloga a dizer 
que o filho que Teca espera é de Venâncio. Mariana sente ciúmes da forma como o 
marido trata Buba. Eliana conta a José Inocêncio que Buba não está grávida. Buba 
aceita ir para a fazenda levando Teca.

O detetive diz que Vitor é dono da página de fofoca. Leandro oferece uma boa 
quantia para Bassânio cuidar dele. Bernardo diz a Hélio que não contou ao pai sobre 
o plano de Glaucia para o CEC. O ex-treinador decide mobilizar a vizinhança. Vera 
demite Vitor, e Glaucia o contrata na Monter Holding.

‘Processo difícil e doloroso’: separada 
de Belo, Gracyanne Barbosa reage a 
possível retomada do casamento e 
terapia de casal

Globo corre e dribla separação de Davi e 
Mani após vitória do motorista no ‘BBB 24’, 
mas provoca tumulto em bar de Salvador

Montes Claros, sábado e domingo, 13 e 14.4.2024
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A emissora não divulgou os resumos.

Vênus se desculpa com Nanda pelas acusações. Júpiter mente para os irmãos sobre 
como conseguiu seu dinheiro. Murilo e Chantal passam mal com a comida feita por 
Lupita. Vênus teme que suas ex-madrastas estejam envolvidas com a morte de seu 
pai. Chantal beija Murilo. Mila ouve uma conversa de Hans com um advogado sobre 
os netos de Frida. Lupita desmaia depois de salvar Júpiter. Andrômeda e Chicão se 
prendem, sem querer, a uma resina. 

RESUMO DE Novelas
Venâncio fica incomodado com a presença das amigas de Buba, que fica triste com a 

situação. Mariana sonha com João Pedro e José Inocêncio flagra os dois juntos. Ela acorda 
assustada. Eliana e Damião se encontram às escondidas na fazenda. Piolho, um agiota a 
quem José Bento deve dinheiro, está atrás do filho de José Inocêncio para cobrar dívida. 
Buba está feliz e mais leve com a companhia das amigas. Mariana decide não ir mais em-
bora e avisa a José Inocêncio e a Inácia que vai ficar.

Patrick dança com Kessya e aprende bons passos. Dimitri, Ellen, Ian e Nath con-
seguem fazer Fausto ingerir a água da Fonte da Juventude, e ele volta a ser criança 
novamente. Gláucia cobra Vera por ter tratado Pórcia mal e diz que está preocupada 
com a reputação da família. O quadro de saúde de Leandro piora. Karen nota que 
Mini tem interesse na mãe e planeja um encontro. Dimitri, Ellen, Ian e Nath conven-
ce o Fausto em forma de criança a ir ao Mundo da Imaginação. 

Faustão atualiza estado de saúde após 
susto e grave boato em quase 50 dias 
de internação por transplante de rim: 
‘Está....’

Eliana será substituída por Ratinho no SBT 
aos domingos? Apresentador manda a real: 
‘Meu programa...’

Faustão atualizou seu estado de 
saúde quase 50 dias depois de passar 
por um transplante de rim

Faustão atualiza estado de saúde 
quase 50 dias após receber segundo 
transplante em seis meses: ‘Está fun-
cionando tudo, é só uma questão 
de paciência para funcionar a todo 
vapor’

Faustão teve alta em 12 de abril de 
2024; apresentador havia sido inter-
nado em 25 de fevereiro de 2024 para 
passar por transplante de rim

Faustão recebeu um novo rim seis 
meses após passar por transplante de 
coração e chegou a ver o novo órgão 
renal não funcionar

Fausto Silva agora em casa seguirá 
o processo de reabilitação: ‘Fisiotera-
pia’

Fausto Silva foi envolvido em boa-
tos de morte durante os quase 50 dias 
de internação

Fausto Silva já está em casa após 
passar por um transplante de rim em 
26 de fevereiro, seis meses após rece-
ber um coração novo. O apresentador 
havia sido internado em 25 de feve-

reiro e nesse período chegou a ver o 
novo órgão não funcionar como de-
via, além de ter sido alvo duas vezes 
de boato envolvendo sua morte.

A alta de Faustão aconteceu nesta 
sexta-feira (12) depois de 46 dias de 
internação. Em conversa com o colu-
nista Lauro Jardim, do jornal “O Glo-
bo”, o pai de João Guilherme, Lara 
e Rodrigo atualizou o seu estado de 
saúde.

“Está funcionando tudo, é só uma 
questão de paciência para funcionar a 
todo vapor. Agora, é a segunda fase, 
a de fazer fisioterapia em casa”, afir-
mou. O apresentador que completa 
74 anos no próximo dia 2 precisou 
receber um novo rim após “agrava-
mento de uma doença renal crônica”, 
informou o Hospital Israelita Albert 
Einstein na época do transplante do 
comunicador, vítima de um acidente 
após receber o novo coração.

Fausto Silva tem alta do hospital 
após 2º transplante em seis meses

Leia a íntegra do boletim médico 
desta sexta-feira assinado pelos dou-
tores Marcelino Durão (nefrologista e 

coordenador médico de transplante 
renal), Fernando Bacal (cardiologis-
ta) e Miguel Cendoroglo Neto (dire-
tor médico de serviços hospitalares 
e prática médica), todos do Albert 
Einstein:

“Fausto Silva recebeu alta do Hos-
pital Israelita Albert Einstein nesta 
sexta-feira, dia 12 de abril de 2024. 
O paciente seguirá sob as orientações 
médicas”.

Faustão foi acusado de furar fila 
em novo transplante

O apresentador ficou apenas 20 
dias na fila para receber um novo 
órgão, praticamente o tempo que 
encarou antes de receber um coração 
novo (19 dias) uma vez que estava na 
lista dos pacientes crônicos. A central 
responsável pela captação do rim se 
posicionou após ataques insinuando 
prioridade ao famoso.

“Fausto Silva foi inserido na fila 
para transplantes no dia 6 de feverei-
ro e, seguindo resoluções estaduais, 
foi submetido ao transplante de rim 
na última segunda-feira, dia 26, cum-
prindo os critérios de priorização”, 
garantiu a entidade.

Eliana segue sem revelar seu futu-
ro na TV e o SBT ainda não confirmou 
quem vai lhe substituir aos domingos? 
Será que Ratinho vai ocupar a faixa do-
minical?

Eliana será substituída por Ratinho 
na nova grade do SBT aos domingos? 
Apresentador manda a real: ‘Meu pro-
grama...’

Eliana anunciou sua saída do SBT e 
fica na emissora só até junho de 2024

Eliana pode migrar para a Globo 
após sair do SBT e tem chance de subs-
tituir Ana Maria Braga

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador nega mudança de 
seu programa: ‘Não tenho pretensão 
nenhuma de trabalhar só uma vez por 
semana’

Eliana vai ser substituída por Rati-
nho? Apresentador descartou mudança 
de seu programa para o domingo: ‘Está 
bom do jeito que está. Está faturando o 
segundo lugar todos os dias’

Eliana vai ser substituída por quem 
no SBT? Essa pergunta vem sendo feita 

há quase duas semanas depois que a 
apresentadora anunciou que deixará a 
emissora de Silvio Santos daqui a dois 
meses. Por enquanto, o SBT não reve-
lou a data exata para a exibição do últi-
mo programa “Eliana” e nem o que irá 
acontecer com sua grade de programa-
ção, embora vários nomes do “casting” 
já tenham sido ventilados para ocupar 
a faixa das 15h às 19h.

Da mesma forma, Eliana segue 
fazendo mistério em relação ao seu 
futuro profissional, o que já causou 
uma certa apreensão nos fãs em meio 
a rumores de que pode substituir uma 
apresentadora da Globo. No meio de 
tanta especulação e pedido dos admi-
radores, uma coisa é certa: Eliana não 
vai entregar seu horário a Ratinho.

Eliana não será substituída por Rati-
nho no novo domingo do SBT

Acusado de racismo há alguns dias 
por “brincadeira” com bailarina, Carlos 
Massa negou que irá retornar para os 
domingos do SBT, onde teve rápida 

passagem nos anos 2000 sem muito su-
cesso. “Não! Eu estou bem onde estou. 
Meu programa está bom do jeito que 
está. Está faturando o segundo lugar 
todos os dias”, explicou em entrevista 
para uma rádio da qual é proprietário.

“Não tenho pretensão nenhuma de 
trabalhar só uma vez por semana, até 
porque eu estou jovem, não tenho ne-
cessidade nenhuma de ficar sem fazer 
p**** nenhuma!”, completou Ratinho. 
O apresentador está no SBT desde 
1998 e seu programa já teve várias fa-
ses e reformulações, chegando a ser 
semanal, vespertino e ficar por alguns 
períodos fora do ar.

Além do “Programa do Ratinho”, o 
comunicador ficou à frente do “Clube 
do Ratinho”, “Você é o Jurado” e “Show 
do Ratinho”. Por sua vez, Eliana retor-
nou ao SBT em 2009 após a contrata-
ção pela Record de Gugu (1959-2019) 
para sua segunda passagem. Especula-
-se que a falta de contato com as filhas 
de Silvio Santos fez a apresentadora 
largar o canal.

A Globo conseguiu agir rápido após 
Davi, campeão do ‘BBB 24’, e Mani Rego 
anunciarem o fim do casamento. Aconte-
ce que a decisão acabou provocando um 
tumulto em bar de Salvador, na Bahia

Globo dribla separação de Davi, cam-
peão do ‘BBB 24’, e Mani Rego em docu-
mentário. Saiba como!

Globo recorreu a atores para repre-
sentarem Davi, campeão do ‘BBB 24’, e 
Mani Rego em documentário do ex-mo-
torista

Separação de Davi e Mani Rego após 
ele vencer o ‘BBB 24’ afetou planos da 
Globo para documentário do ex-moto-
rista

Globo queria registrar o reencontro 
de Davi e Mani Rego após o motorista 
vencer o ‘BBB 24’, mas separação do ca-
sal mudou planos

Fãs de Davi e Mani Rego acharam que 
o ex-casal estava em bar e causaram tu-
multo em gravação da Globo

A separação inesperada de Davi , 
campeão do “BBB 24”, e Mani Rego pôs 
por água baixo emocionantes planos da 

Globo em relação ao agora ex-casal. A 
separação do vencedor do reality e da co-
zinheira foi revelada no final de semana 
e confirmada pelo baiano na gravação do 
“Altas Horas” a ser exibido neste sábado 
(27).

Prestes a ganhar um documentário 
no Globoplay, a exemplo do que ocorreu 
com Juliette Freire em 2021, Davi obri-
gou a Globo a se mexer e rapidamente 
para não atrasar a produção que deve en-
trar na plataforma na próxima terça-feira 
(30). Isso porque a emissora optou por 
manter Mani no documentário.

Globo dribla fim de namoro de Davi, 
campeão do ‘BBB 24’, com Mani

E como não pode mais contar com a 
cozinheira, a emissora recorreu a atores 
para interpretarem o ex-casal em cenas 
gravadas em um bar de Salvador perto do 
local onde Mani tinha um trailler, ponto 
do primeiro encontro. Não sabendo se 
tratar de artistas anônimos, fãs de Davi e 
Mani correram para o estabelecimento e 
provocaram um tumulto na gravação.

Segundo a colunista Carla Bitten-
court, do “Notícias da TV”, as pessoas 
deixaram o local logo que repararam 
não se tratarem de Davi e Mani, cujo na-
moro provocou uma rixa na família do 
ex-motorista de aplicativo antes mesmo 
dele entrar no “BBB 24”. Com o fim do 
relacionamento, a empreendedora optou 
por não gravar outros depoimentos para 
o documentário, cujo título não foi reve-
lado ainda.

Davi após vencer o ‘BBB 24’ perdeu 
seguidores na web

A produção da Globoplay optou por 
manter Mani no programa por conside-
rar sua participação importante. Antes do 
namoro/casamento chegar ao fim, tanto 
a cozinheira como o próximo ex-moto-
rista já haviam concedidos depoimentos 
ao doc.

Com dívidas no banco contraídas em 
2023, o campeão do “BBB 24” vem pere-
grinando nos programas da Globo (pas-
sou já pelo “Fantástico” e “Altas Horas”, 
por exemplo) e viu um pesado recuo no 
número de seguidores em rede social 
após se separar da namorada/mulher.

Gracyanne Barbosa reagiu ao cho-
ro de Belo em show e em conversa 
com fãs afirmou se casal pode reto-
mar casamento depois da separação 
conturbada

Gracyanne Barbosa reagiu ao cho-
ro de Belo em show e admitiu que 
casal poderia ter tentado terapia

Gracyanne Barbosa e Belo acaba-
ram casamento após 16 anos de rela-
cionamento e personal foi apontado 
como pivô da separação, o que Gilson 
Oliveira nega

Gracyanne Barbosa refletius sobre 
separação de Belo: ‘Acredito ser pos-
sível (novas possibilidades de perdão 
e recomeço), porém acredito ser um 
processo difícil e doloroso’

Gracyanne Barbosa admitiu que 
poderia ter tentado uma terapia de 
casais com Belo; teria partido da 
musa fitness a ideia da separação

Gracyanne Barbosa lamentou cho-
ro de Belo em show: ‘Também (fiquei 
com dó)’

A inesperada separação de Belo 
e Gracyanne Barbosa veio à tona há 

quase uma semana depois de 16 anos 
de relacionamento. Um personal trai-
ner está sendo apontado como pivô 
do fim do casamento do cantor do 
Soweto e da musa fitness, porém ne-
gou ter sido o terceiro vértice de um 
suposto triângulo amoroso. Por outro 
lado, Gilson de Oliveira fez uma forte 
acusação ao pagodeiro.

Enquanto isso, Gracyanne inte-
ragiu com fãs em uma postagem no 
Instagram e admitiu que poderia ter 
tentado evitar a separação - rumores 
apontam ter sido ela quem optou 
pelo fim do casamento. Um internau-
ta quis saber se ela e Belo haviam ido 
atrás de ajuda especializada.

“Vocês procuraram fazer terapia 
de casal?”, questionou. “Não, mas de-
veríamos ter tentado”, admitiu a ex-
-rainha de bateria de escolas de sam-
ba como Mangueira, União da Ilha do 
Governador, X-9 Paulistana e Unidos 
do Jacarezinho.

Gracyanne negou que separação 
de Belo seja marketing

Um segundo perguntou se o 
rompimento pode nãos ser definiti-
vo: “Você acha que o tempo cura as 
feridas e traz novas possibilidades 
de perdão e recomeço?”. “Acredito 
ser possível, porém acredito ser um 
processo difícil e doloroso”, ponde-
rou Gracyanne, que passou por uma 
grande mudança no corpo durante o 
relacionamento com Belo.

A musa negou que a separação 
seja “marketing” e afirmou ao ser 
questionada se tudo que foi especu-
lado é verdade. “Não como estão ex-
pondo. Agora vão inventar muita coi-
sa, já que a história dá engajamento”, 
escreveu a musa fitness.

Claro que o choro de Belo no fi-
nal de semana durante show da turnê 
dos 30 anos do Soweto também se 
tornou assunto. “Fiquei com dó dele 
chorando”, reagiu uma fã. “Eu tam-
bém”, concordou Gracyanne acres-
centando emoticon de choro. Já sepa-
rado da agora ex-mulher, Belo acaba 
de se mudar para uma nova mansão, 
embora ainda acumule dívidas com a 
musa fitness.
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Torcedor do Peñarol faz gesto racista 
na Arena MRV

Milito explica sufoco 
nos momentos finais do 
Atlético-MG

Larcamón contesta versão de diretor do 
Cruzeiro sobre demissão

Cruzeiro divulga parcial de ingressos e 
torcida se divide sobre 'boicote'

Um torcedor do Peñarol foi flagra-
do fazendo gestos racistas durante o 
jogo contra o Atlético-MG, na Arena 
MRV, pela Conmebol Libertadores. O 
Galo venceu a partida por 3 a 2, segue 
100% na fase de grupos e lidera o Gru-
po G da competição.

O momento foi registrado pelas 
lentes do fotógrafo Douglas Magno, 
da agência AFP. Na imagem, o torce-
dor com a camisa do Peñarol imita 
movimentos de um macaco.

No mesmo setor visitante, durante 
o jogo, aconteceram brigas envolven-
do torcedores e seguranças do está-
dio.

A confusão começou após o pri-
meiro gol do Peñarol. A Polícia Militar 
foi acionada e utilizou cassetetes, ba-
las de borracha e gás de pimenta para 
conter a desordem. A partida chegou 
a ficar paralisada por alguns minutos 
devido ao gás de pimenta.

Dois torcedores foram detidos por 
desacato e agressão. Não houve regis-
tro de ocorrência sobre racismo. (G1)

Na terça-feira, 23, o Atlético-MG 
venceu mais uma na Libertadores 
2024. O Galo levou a melhor sobre 
o Peñarol por 3 a 2 e garantiu ou-
tros três pontos na fase de grupos 
da competição continental. Atual-
mente, o Alvinegro sustenta o me-
lhor desempenho em três rodadas, 
com 100% de aproveitamento. Em 
coletiva, o técnico Gabriel Milito, 
contudo, explicou a queda de ren-

dimento na metade final.
“O primeiro tempo foi ótimo. No 

segundo, pudemos fazer o terceiro 
gol e jogar com mais tranquilidade. 
Mas, é Copa Libertadores, contra o 
Peñarol, equipe uruguaia, e sabe-
mos a mentalidade deles. Não se en-
tregam tão fácil. Se animaram com 
o 3 a 1. Fizeram rapidamente o 3 a 
2 e tomaram o controle da partida. 
Conseguimos a vitória, que é o que 

queríamos”, afirmou o comandante.
O time está bom e estamos bem. 

Com calma e tranquilidade, temos 
que analisar a partida de hoje e ver 
os nossos erros para melhorar. O 
erro faz parte da aprendizagem, e 
a partida de hoje nos vai dar uma 
grande aprendizagem. No sentindo 
de como controlar melhor o resul-
tado quando está ganhando por 3 a 
0”. (Uol)

O Cruzeiro utilizou suas redes 
sociais na manhã desta quarta-fei-
ra (24) para divulgar a primeira 
parcial de ingressos vendidos 
para o duelo contra o Vitória, 
domingo (28), no Mineirão, pela 
quarta rodada do Campeonato 
Brasileiro, e dividiu a torcida. 
Enquanto muitos afirmaram que 
seguirão apoiando, mesmo com 
as críticas à SAF pelo momento 
do clube, outros sugeriram uma 
espécie de “boicote”.

A postagem do Cruzeiro desta-
cou que mais de 10 mil ingressos 
já haviam sido vendidos para o 
próximo duelo da equipe. “Já so-
mos 10 mil confirmados! Domin-
go é dia de Cruzeiro no Mineirão 
para mais um jogo do Brasilei-
rão”.

Rapidamente, os torcedores 
passaram a se manifestar nos 
comentários. Muitos elogiavam 
os ‘10 mil corajosos’. Outros, em 
tom irônico, perguntavam se o 

time também iria ao Mineirão.
“Tem que começar a cancelar 

o sócio e deixar de ir ao estádio 
como protesto”, comentou um 
dos torcedores, “Exatamente! Fi-
car reclamando em redes sociais 
não resolve nada”, concordou ou-
tro cruzeirense. “Melhor protesto 
da torcida é ninguém ir ao Minei-
rão”, emendou outro.

Mas foram vários os que se 
mostraram radicalmente contrá-
rios à ideia de ‘boicotar’ a com-

pra de ingressos para os jogos do 
clube. “Quem faz isso é torcedor 
modinha”, disparou um torcedor.  
“Modinha cancela sócio torcedor 
quando o time está ruim. Cruzei-
ro sempre!”, ressaltou outro.

Nos comentários da postagem 
no instagram também teve quem 
lamentou a situação em que o 
clube se encontra, mas garantiu 
que seguirá apoiando o clube. “A 
torcida não abandona o time, mas 
o time já abandonou a torcida a 

muito tempo”, lamentou uma tor-
cedora.

Nas três primeiras rodadas do 
Brasileirão, o Cruzeiro venceu o 
Botafogo por 3 a 2, no Mineirão, 
empatou com o Fortaleza em 1 a 
1, na Arena Castelão, e perdeu de 
3 a 0 para o arquirrival Atlético, 
na Arena MRV.

Em função das más exibições 
da equipe, que na noite desta 
terça (23) ficou no empate em 0 
a 0 com o Unión La Calera, do 

Chile, pela Copa Sul-Americana, 
torcedores celestes fizeram um 
protesto na região do Mineirão 
queimando um boneco que re-
presentava Ronaldo, gestor da 
SAF.

Cartazes pedindo a saída de 
outros gestores da SAF, como 
Gabriel Lima, Pedro Martins e os 
ex-jogadores Paulo André e Elias 
também foram pendurados nas 
grades do entorno do Mineirão 
(O tempo)

Demitido pelo Cruzeiro no 
início de abril, Nicolás Larcamón 
contestou a versão do diretor de 
futebol Pedro Martins ao falar 
sobre sua saída do Cruzeiro. Em 
entrevista, na terça-feira (23/4), 
o argentino afirmou que ficou 
surpreso com a decisão da Socie-
dade Anônima do Futebol (SAF) 
de encerrar o processo de forma 
passional.

“A verdade é que, quando se 
está em um meio muito mais pas-
sional, onde se tomam decisões 
com mais paixão e nem tanta ló-
gica, o processo de trabalho se 
interrompe”, iniciou.  

Larcamón disse que tinha con-
vicção no que estava fazendo à 
frente do time e que teria sucesso 
na temporada se o processo não 
fosse encerrado de forma preco-
ce. Ele ficou no cargo por quatro 
meses.

“Assumi com a tranquilida-
de de estar à altura do desafio e 
tenho certeza: se o trabalho não 
fosse interrompido, teríamos um 
bom desempenho. Lamentavel-

mente foi interrompido. Vínha-
mos muito bem, o grupo estava 
muito alinhado com o que quería-
mos”. Concluiu.

Nicolás Larcamón também 
contestou a versão de Pedro 
Martins ao explicar a demissão 
do treinador. Larcamón deixou 
o clube em 8 de abril, logo após 
a derrota do Cruzeiro por 3 a 1 
para o Atlético, no Mineirão, em 
Belo Horizonte, pelo jogo de volta 
da final do Campeonato Mineiro.  
“Vínhamos muito bem, mas a de-
cisão foi tomada depois de perder 
a final do Mineiro. Estávamos com 
quase 60% de aproveitamento, 
mas eu sabia como era encabeçar 
um projeto no Brasil”, disse.  

Por sua vez, o discurso não ba-
teu com o de Pedro Martins. Em 9 
de abril, o diretor de futebol reve-
lou que o técnico foi comunicado 
que deixaria o cargo antes mesmo 
da decisão estadual.

“Houve um esforço grande dos 
dois lados. A partir do momento 
em que identificamos essa distân-
cia, foi um ato falho. ‘Vamos in-

sistir, quem sabe funciona, quem 
sabe dá certo’. Insistir para chegar 
à conexão. Quando identificamos 
uma distância entre o que era o 
método da comissão e o do Cru-
zeiro, ficamos no dilema. Antes 
da final, estávamos com a decisão 
pronta de não dar seguimento ao 
trabalho. Não víamos mais pers-
pectiva. Foi uma decisão dura, 
difícil, pois identificamos um po-
tencial, mas não houve conexão”. 
– Pedro Martins, dirigente do Cru-
zeiro.

Antes de decretar a saída do téc-
nico, a diretoria teve várias reuni-
ões com a comissão de Larcamón. 
Contudo, o entendimento foi de 
que não houve nenhuma perspec-
tiva de que os processos mirados 
pelo Cruzeiro seriam alcançados.

“A gente teve muita conversa 
para tentar construir. Não dá para 
falar de um momento, porque fo-
ram muitas conversas. Teve muito 
esforço dele para integrar. Qual-
quer esforço adicional não é posi-
tivo”, finalizou o dirigente.

O resultado na final do Mineiro 

   ATLÉTICO

só acelerou a saída do argentino. 
Esse foi o segundo fracasso do trei-
nador em menos de quatro meses à 
frente do clube. Ele não conseguiu 
classificar o Cruzeiro para a segun-
da fase da Copa do Brasil. Maior 

campeão da competição, o time foi 
eliminado pelo modesto Sousa, no 
estádio Marizão, em Sousa, na Pa-
raíba, pela primeira fase. Os celes-
tes perderam por 2 a 0, em 21 de 
fevereiro. 

Para o lugar de Larcamón, a 
diretoria do Cruzeiro apostou em 
Fernando Seabra, profissional com 
passagem pelas categorias de base 
e a comissão técnica do time princi-
pal da Raposa. (No ataque)
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DEPOIS DE AMANHÃ A FERVILHANTE 
“FÉIJOADA DO THEO “

VEM CHEGANDO a mais esperada festa de salão do ano, 
ou seja, “FEIJOADA DO THEO “ sábado depois das 13:30 ho-
ras até as 20 horas. As famosas BANDAS “BAILE DO PACCO 
“ o “PAGODE DA VIVI “, Victor com “TWO NIGHT DO SAM-
BA” e DJ YAN RODRIGUES, estarão deixando a pista fervi-
lhante. Tudo incluso além da feijoada, massas, Comida de 
BUTECO, cerveja Amstel, refrigerantes, os famosos drinks 
da “Flair Show bar”, sobremesas com doces variados, sor-
teio de brindes etc .

QUANDO HÉRCULES E ADRIANA FIGUEIRA Costa pro-
movem uma recepção, pode esperar que eles sempre dão 
show de receber com categoria os amigos. Desta vez Hér-
cules festejou a vida num encontro dos mais animados na 
área de lazer da sua mansão com a animação de Victor e 
sua banda “Two Night do Samba “ e o “Baile do Pacco” que 
deixaram a pista animadíssima. Tudo perfeito e nesta foto 
de Paulo Luciano que é um excelente profissional estou aí 
com os anfitriões Hércules e Adriana com os filhos Victor 
Hugo, Vitória e Carol.

Emoldurado pelas maravilhosas Jeusa Melo Martha Gomes 
e Ana Amélia Torres. 

ÁLVARO GUILHERME e Mariana Peixoto sempre forman-
do um casal de grande destaque.

JAKSON E ABA Inês Santos Prates com o filho Gustavo e a 
nora Ludmila.

HERBET ALCÂNTARA, Dalton Max , Wilson Cambuí e 
Henrique e Henrique Tondinelle

MATRIARCA DA FAMÍLIA Costa Dona Zezé Costa ,Marce-
lo Monteiro, Romana Costa.

SAMUEL FIGUEIRA com as filhas  Fernanda e Alessandra

MARIA FERNANDA COSTA, Marcelo e Costa e Anna Paula 
Rabelo Costa

ONTEM ESTIVE REUNIDO com amigos e todo staff 
que estará fazendo parte da grandiosa festa de sábado no MIRAN-
TE EVENTOS. O decorador CÉSAR COSTA com seu talento ini-
gualável estará montando vários espaços num ambiente Tropical 
também esteve presente. Vanilda mais uma vez minha grande ami-
ga Vanilda Miranda nos fornecerá as flores tropicais e folhagens. 

NÃO É FÁCIL ORGANIZAR UM EVENTO tão 
importante como a FEIJOADA DO THEO, não é fácil e graças a 
Deus estou contando com a ajuda de amigos maravilhosos como 
Nando Nobre, os gêmeos Sérgio e Rogério Athayde, Dui Macedo 
entre outros.

A CÂMARA DOS EUA aprovou um projeto de lei para 
forçar a venda do TikTok no país ou banir o app. Caso ela não 
aconteça, o app seria banido do território americano.

SUCESSÃO NA VALE: Acionistas avaliam processar ex-
-conselheiro; José Penido voltou atrás e informou à CVM não ter 
provas de que a troca de CEO estava sendo manipulada.

CAMPOS NETO SINALIZA corte de 0,25 pp em maio 
e abre porta para alta de juros, dizem investidores. A afirmação de 
que o BC fará o que for necessário para ancorar as expectativas de 
inflação indica chance de aumento da Selic, dizem investidores 
presentes em Nova York.

FEIJOADA DO THEO
NÃO É FÁCIL UM EVENTO chegar aos 35 anos de realizações 

com um sucesso cada vez maior, por isso mesmo a festa deste ano 
será diferente e num grande e belo salão de festas. Quem não pe-
gou suas camisetas que faça isso logo, pois pelo visto até amanhã 
estarão esgotadas. Vistam a camiseta e entregue o convite na por-
taria e curtem das 13:30 até as 20 horas momentos inesquecíveis. 
Estarei na entrada do salão recebendo a todos como sempre

MAIS CARO DO MUNDO
O GOVERNO LULA TENTA barrar o avanço da PEC que cria 

novo benefício salarial para juízes e promotores, aprovada pela 
Comissão de Constituição e Justiça. Estudos apontam impacto de 
até R$ 42 bilhões por ano, o que pode comprometer planos do 
Executivo. O Brasil já tem o judiciário mais caro do mundo. E vai 
ficar mais caro ainda. Sem contrapartida para a sociedade, pois 
transformam bandidos em mocinhos.

VEM AUMENTO POR AÍ
O PRESIDENTE DA PETROBRAS, Jean Paul Prates, descartou 

o aumento de combustíveis no Brasil a curto prazo. A empresa 
monitora o cenário internacional para tomar a decisão, afirmou. 
Trocando em miúdos: vem aumento por aí.

ENCALHADAS
AO MENOS DEZ ESTADOS e o Distrito Federal já decidiram 

ampliar a faixa etária da vacinação contra a dengue, atendendo 
a recomendação do Ministério da Saúde. A pasta corre para apli-
car doses próximas do vencimento, encalhadas diante da baixa 
procura.

MUNDO DA FANTASIA
O GOVERNO LULA e parlamentares da base minimizaram a 

divulgação do relatório feito por parlamentares nos EUA sobre 
decisões do ministro do STF Alexandre de Moraes. Optaram por 
não comentar publicamente o episódio. Ou seja: fazem de conta 
que está tudo normal no mundo de fantasia que habitam.

VAP & VIP


